



Presidencia de la Corte Superior de Justicia de Cajamarca

"Decenio de la Igualdad de oportunidades para mujeres y hombres"
"Año de la recuperación y consolidación de la economía peruana"

Cajamarca, 28 de Enero del 2025

PJ Firma
Digital

RESOLUCION ADMINISTRATIVA N° 000214-2025-P-CSJCA-PJ

Firmado digitalmente por SAENZ
PASQUA, Ricardo Eustaquio FAU
20528620353; s01
Cargo: Presidente De La Corte
Superior De Justicia De Cajamarca
Motivo: Soy el autor del documento
Fecha: 28.01.2025 10:57:48 -05:00

I. VISTOS:

- Resolución Administrativa N.º 155-2025-P-CSJCA-PJ, de fecha 20 de enero de 2025.
- Resolución Administrativa N.º 157-2025-P-CSJCA-PJ, de fecha 20 de enero de 2025.
- Resolución Administrativa N.º 160-2025-P-CSJCA-PJ, de fecha 21 de enero de 2025.
- Resolución Administrativa N.º 0012-2025-GA-ANC-PJ, de fecha 21 de enero de 2025.
- Solicitud formulada vía correo electrónico institucional, por el magistrado Jorge Luis Villegas Puelles, de fecha 20 de enero de 2025.
- Oficio N. 0109-2025-2SLP-CSJCA-PJ, de fecha 21 de enero de 2025.
- Reconsideración formulada por la magistrada Carmen Nancy Araujo Cachay, de fecha 22 de enero de 2025.
- Reconsideración formulada por la magistrada Cecilia Mónica Vélez Calderón, de fecha 22 de enero de 2025.
- Solicitud formulada por el magistrado José Luis Morales Boñón, de fecha 23 de enero de 2025.

II. CONSIDERANDO:

PRIMERO: Mediante la Resolución Administrativa N.º 157-2025-P-CSJCA-PJ, se dispuso la relación de jueces, juezas y personal auxiliar jurisdiccional y administrativo que harán uso de sus vacaciones en el periodo comprendido entre el 01 de febrero, al 02 de marzo de 2025 (Anexo N.º 01); así como también el detalle de los órganos de emergencia (Anexo N.º 02), y el personal y magistrados que laborarán –total o parcialmente– en el citado periodo.

No obstante, a través de la Resolución Administrativa N.º 160-2025-P-CSJCA-PJ, de fecha 21 de enero de 2025, por motivo de la licencia concedida a la Jueza Supernumeraria del Sexto Juzgado de Paz Letrado de Cajamarca, Elda Madahith Machuca Aliaga; se designó, como juez supernumerario de la referida dependencia, al abogado y servidor judicial de esta Corte Superior de Justicia, Alcides Vargas Miranda. Esta circunstancia, impone la necesidad de modificar la Resolución Administrativa N.º 157-2025-P-CSJCA-PJ, de cara al reciente cargo y órgano jurisdiccional, en el que se desempeñará el citado letrado.

SEGUNDO: De igual forma, a través de la Resolución Administrativa N.º 12-2025-GA-ANC-PJ, la Gerencia de Administración de la Autoridad Nacional de Control del





Presidencia de la Corte Superior de Justicia de Cajamarca

Poder Judicial, aprobó el cronograma de vacaciones de –entre otros– los jefes de las Oficinas Descentralizadas a Nivel Nacional. Y, en el Anexo I de la citada resolución, figura el Jefe de la ODANC Cajamarca, Dr. Elard Fernando Zavalaga Vargas, a quien se le concede el goce de su periodo vacacional por 30 días, del 01 de febrero, al 02 de marzo de 2025. Disposición que debe ser considerada e integrada en los anexos de las vacaciones del año judicial 2025, de la Corte Superior de Justicia de Cajamarca.

TERCERO: A través de la reconsideración formulada por la magistrada Carmen Nancy Araujo Cachay, se busca que las vacaciones concedidas mediante la Resolución Administrativa N.º 157-2025-P-CSJCA-PJ, sean suspendidas, de conformidad a lo previsto en la solicitud formulada el 16 de enero de 2025, en la cual –a su vez– solicitó únicamente hacer uso de su periodo vacacional, por 6 días (del 05, al 10 de febrero de 2025).

Dicha pretensión, se sustenta en lo siguiente: **i)** El trabajo anual del módulo laboral, se prevé y organiza en el mes de diciembre del año anterior, en función a los trabajadores que no tendrán derecho a vacaciones; **ii)** Es necesaria la permanencia de un juez laboral, pues al tratarse de un trabajo corporativo, el juez que permanece firma el despacho de los magistrados que gozan de vacaciones, lo cual es vital para la celeridad procesal y la organización de la agenda; **iii)** En materia laboral, además de los depósitos judiciales, surgen diferentes requerimientos urgentes que atender (cautelares, admisorios, tomas de dicho, etc.); **iv)** Reprogramar las audiencias fijadas, causa mayor malestar a los litigantes, frustrando sus intereses; **v)** La magistrada solicitante no cuenta con récord vacacional, pues sólo tiene 12 días pendientes de goce.

Frente a lo argumento, es pertinente indicar lo siguiente:

a) A la fecha, la citada magistrada cuenta con doce (12) días pendientes de goce del periodo vacacional acaecido entre el 10 de febrero de 2023, al 09 de febrero de 2024. En tal sentido, resulta evidente que, al 12 de febrero de 2025, la citada magistrada ya habrá alcanzado un nuevo récord laboral (desde el 10 de febrero de 2024, al 09 de febrero de 2025), y contará con 30 días pendientes de goce.

Por lo tanto, en observancia a lo anterior, y también a que la magistrada recurrente, es una Jueza de Paz Letrado Titular, promovida como Jueza





Presidencia de la Corte Superior de Justicia de Cajamarca

Especializada Provisional, la concesión de los 30 días de vacaciones, del 01 de febrero, al 02 de marzo de 2025, de conformidad a las disposiciones emitidas por el Consejo Ejecutivo del Poder Judicial, resulta plenamente válido.

- b) Seguidamente, cabe resaltar que la disposición del goce del periodo vacacional para jueces, juezas y personal jurisdiccional y administrativo del Poder Judicial, **en el mes de febrero**, no es una medida imprevista o sorpresiva. Por el contrario, la resolución administrativa emitida por el Consejo Ejecutivo, **en noviembre de 2024**, armoniza con el tenor del artículo 246° del Texto Único Ordenado de la Ley Orgánica del Poder Judicial, que dispone el establecimiento de las vacaciones de los magistrados, en dos etapas sucesivas, cada una de treinta días, **en los meses de febrero** y marzo de cada año.

En dicho contexto, si como lo sugiere la recurrente, en diciembre de 2024 se previó y organizó el funcionamiento del módulo laboral para el año 2025; también debió considerarse que, en febrero de este último año, acontecerían las vacaciones para el siguiente año judicial; máxime si, a diciembre de 2024, ya se había emitido la Resolución Administrativa N.º 390-2024-CE-PJ. Por ende, en atención a sus disposiciones, la programación de audiencias y/o diligencias para el mes de febrero (mes de vacaciones), debió ser nula, o las audiencias ya fijadas, debieron oportunamente ser reprogramadas, de conformidad a lo previsto en el artículo décimo segundo de la citada resolución administrativa, que indica lo siguiente:

*"A partir de la vigencia de la presente resolución, los órganos jurisdiccionales adoptarán las medidas necesarias para evitar perjuicios procesales y materiales a las partes como consecuencia del periodo vacacional, bajo responsabilidad funcional, motivo por el cual, **las audiencias, informes orales y otras actuaciones judiciales fijadas para el mes de vacaciones se reprogramarán de oficio, preferentemente, para el mes de marzo del próximo año**". (Resaltado agregado).*

- c) Finalmente, es necesario precisar que la finalidad de un periodo vacacional que, en lo posible, sea aplicado de forma generalizada a los magistrados y personal del Poder Judicial, incide en que el funcionamiento regular de los órganos jurisdiccionales, se vea limitado por sólo un mes, para que el resto del año judicial, las labores no se vean interrumpidas por períodos vacacionales variados, o constantes solicitudes de vacaciones fraccionadas.





Presidencia de la Corte Superior de Justicia de Cajamarca

De ahí que, en febrero de 2025, se atenderán únicamente las materias urgentes, descritas en el artículo cuarto de la Resolución Administrativa N° 390-2024-CE-PJ, las cuales, respecto de los órganos jurisdiccionales de trabajo, serán garantizadas por los órganos jurisdiccionales descritos en el Anexo 2, que forma parte de la presente resolución.

Sobre la base de los fundamentos antes glosados, se advierte que los argumentos esgrimidos por la magistrada Araujo Cachay, no tienen la entidad para acoger su pretensión. En consecuencia, el periodo vacacional de la citada magistrada, dispuesto mediante la Resolución Administrativa N.º 157-2025-P-CSJCA-PJ, deben permanecer incólume.

CUARTO: Acerca del Oficio N.º 0109-2025-2SLP-CSJCA-PJ, mediante el cual, el Presidente de la Segunda Sala Laboral de Cajamarca, Dr. Henry Napoleón Vera Ortiz, solicita a este despacho, el adelanto de vacaciones del personal del citado órgano jurisdiccional revisor, en busca del mejor desarrollo de las actividades jurisdiccionales durante el año judicial 2025; ello debido a que, tal como lo indica el citado magistrado, en el mes de febrero, la labor jurisdiccional es mínima, y el periodo vacacional que no sea utilizado por el personal en dicho mes, tendrá que serlo necesariamente en el transcurso del año, lo cual perjudicaría el normal desarrollo de las actividades del órgano jurisdiccional, generando retrasos. Criterio que es compartido por este despacho.

En tal sentido, sobre la base de la información remitida por la Coordinación de Recursos Humanos, y en mérito a su alineamiento con la finalidad perseguida por las disposiciones del Consejo Ejecutivo, contenidas en la Resolución Administrativa N.º 390-2024-CE-PJ, la solicitud antes precisada debe ser excepcionalmente acogida respecto del personal de la Segunda Sala Laboral de Cajamarca, que cumple con los requisitos legales para proceder con el adelanto de vacaciones. Máxime si, dicha solicitud también está suscrita por los servidores involucrados.

QUINTO: Mediante la solicitud formulada por el magistrado José Luis Morales Boñón, Juez Especializado Supernumerario del Juzgado Penal Unipersonal Transitorio de Cajamarca, se busca la concesión de quince (15) días de adelanto de vacaciones, comprendidos entre el 01 al 15 de febrero de 2025. Sobre el particular, si bien el referido magistrado no cuenta con días pendientes de goce, no menos cierto es que, desde el 01 de julio de 2024 (inicio del record laboral), cuenta con





Presidencia de la Corte Superior de Justicia de Cajamarca

suficientes días de labor efectiva para acceder al adelanto solicitado, de conformidad a lo previsto en el Decreto Legislativo N.º 1405 y su reglamento, aprobado mediante Decreto Supremo N.º 013-2019-PCM.

Por su parte, el magistrado Jorge Luis Villegas Puelles, mediante correo electrónico, solicitó a este despacho, laborar los primeros 15 días de febrero, (el mismo periodo durante el cual, el magistrado José Luis Morales Boñón, solicita hacer uso de su periodo vacacional). Y para tal efecto, indica que, además de los juicios con reo en cárcel que sigue con el Primer Juzgado Penal Colegiado Supraprovincial de Cajamarca (a partir del 03 de enero de 2025), tiene también juicios pendientes de conclusión, iniciados en el Primer Juzgado Penal Unipersonal de Cajamarca, los cuales involucran a procesos con reos en cárcel.

Dicho sustento, concuerda con lo dispuesto a través de la resolución N.º 002-2025-P-CSJCA-PJ, mediante la cual, el magistrado Villegas Puelles, fue designado como Juez Especializado Provisional, integrante del Primer Juzgado Penal Colegiado Supraprovincial de Cajamarca; y, tal como se precisa en la solicitud, el artículo sexto de la citada resolución administrativa, dispuso que los magistrados promovidos, culminen los juicios orales que hayan iniciado, para evitar su quiebre.

Sobre la base de lo antes precisado, advírtase que mientras el magistrado Morales Boñón, por motivos de índole familiar, solicita salir de vacaciones la primera quincena de febrero; el magistrado Villegas Puelles, solicita laborar en ese mismo periodo, por los motivos antes expresados. Los cuales, no obedecen a una programación de audiencias contraria a lo dispuesto por el Consejo Ejecutivo; sino, a circunstancias que objetivamente sobrevienen a la apertura del año judicial, y que involucran la tramitación de procesos penales con reos en cárcel, el cual constituye una de las materias penales urgentes, previstas en el literal a), del artículo cuarto, de la Resolución Administrativa N.º 390-2025-P-CSJCA-PJ.

En ese sentido, atendiendo a los motivos invocados por los solicitantes, y tratándose de dos jueces penales de juzgamiento, este despacho considera atendible la solicitud formulada por ambos magistrados, de cara a la conformación de los órganos jurisdiccionales de emergencia, para el mes de febrero de 2025.

SEXTO: De otro lado, cuestión particular ocurre respecto de la reconsideración formulada por la magistrada Cecilia Mónica Vélez Calderón, pues a partir de su





Presidencia de la Corte Superior de Justicia de Cajamarca

contenido y documentación adjunta, se verifica la existencia de la Investigación N.º 00783-2024-ODANC-PJ-Cajamarca; en la cual, la Unidad de Calificación e Investigación Preliminar de la ODANC-Cajamarca, ha emitido pronunciamientos recaídos en el mes de noviembre de 2024.

En tales decisiones, por motivo del inicio de una investigación preliminar, se comunicó a la citada magistrada, la identificación de todos los expedientes entregados al juez Heiner Enrique Castrejón Sangay, y que no han sido resueltos. Es por ello que, con miras a evitar mayor perjuicio a los justiciables, se dispuso que la referida magistrada, se avoque al conocimiento de dichas causas.

Las circunstancias antes expuestas, a criterio de este despacho, justifican que el Primer Juzgado de Familia de Cajamarca, continúe con sus labores durante el mes de febrero de 2025, a fin de atender lo encomendado por la ODANC-Cajamarca. Por lo que, seguirá conociendo y tramitando los procesos a su cargo, además de las materias de emergencia previstas en el literal c) del artículo cuarto de la Resolución Administrativa N.º 390-2024-CE-PJ, correspondientes a los órganos jurisdiccionales cuyos magistrados a cargo, saldrán de vacaciones.

SETIMO: En mérito a lo descrito en el considerando anterior, es pertinente considerar, que de conformidad al inciso 4 del artículo 90 del Texto Único Ordenado del Poder Judicial, una de las atribuciones y obligaciones del Presidente de la Corte Superior, estriba en cautelar la pronta administración de justicia, así como el cumplimiento de las obligaciones de los magistrados del distrito judicial. Al ser ello así, atendiendo a que la promoción de jueces de paz letrado, como jueces especializados provisionales, y el cese de la misma, es una facultad de la Presidencia de Corte, corresponde solicitar a la ODANC-Cajamarca, informe a este despacho sobre el estado actual de la Investigación N.º 00783-2024-ODANC-PJ-Cajamarca, así como datos actuales, sobre el presunto incumplimiento u omisión, por parte del magistrado Heiner Enrique Castrejón Sangay, de emitir oportunamente las resoluciones finales de las causas sometidas a su conocimiento.

OCTAVO: Finalmente, es preciso indicar que, mediante Resolución Administrativa N.º 155-2025-P-CSJCA-PJ, se atendió parcialmente el pedido formulado por el magistrado Williams Ventura Padilla, Juez Superior Provisional de la Sala Civil Permanente de Cajamarca; y quedó pendiente emitir pronunciamiento acerca de su solicitud de conformar los órganos de emergencia durante el periodo de febrero de





Presidencia de la Corte Superior de Justicia de Cajamarca

2025. Al respecto, dentro de las atribuciones que la ley le confiere, este despacho ha procedido a conformar los órganos de emergencia, atendiendo a la especialidad de los magistrados que la integrarán. Por su parte, el magistrado Ventura Padilla, a la fecha, cuenta con 27 días de vacaciones pendientes de goce; de modo que, en observancia a los lineamientos descritos en la Resolución Administrativa N.º 390-2024-CE-PJ, resulta procedente que el citado magistrado, haga uso de su periodo vacacional durante el mes de febrero de 2025.

NOVENO: Sin perjuicio de lo precisado en los considerandos precedentes, dado que el presidente de Corte, es el representante del Poder Judicial en su respectivo distrito judicial, y quien dirige la política institucional, a través de las medidas administrativas pertinentes para el adecuado funcionamiento de los órganos jurisdiccionales y administrativos que la conforman, procurando el correcto desenvolvimiento de la administración de justicia durante el periodo vacacional; este despacho, dentro de las atribuciones que la Ley Orgánica del Poder Judicial le confiere, considera pertinente realizar algunas modificaciones en los anexos de la Resolución Administrativa N.º 157-2025-P-CSJCA-PJ.

III. **DECISIÓN:**

Por las consideraciones expuestas y de conformidad con los incisos 3) y 9) del artículo 90º del Texto Único Ordenado de la Ley Orgánica del Poder Judicial, esta Presidencia, **RESUELVE:**

Artículo Primero: DECLARAR FUNDADA la solicitud formulada por el Presidente de la Segunda Sala Laboral de Cajamarca, a través del oficio N. 0109-2025-2SLP-CSJCA-PJ, de fecha 21 de enero de 2025, respecto de los servidores del citado órgano jurisdiccional revisor, que cumplen con los requisitos legales para el adelanto de vacaciones.

Artículo Segundo: DECLARAR INFUNDADO el recurso de reconsideración formulado por la magistrada Carmen Nancy Araujo Cachay, de fecha 22 de enero de 2025.

Artículo Tercero: DECLARAR FUNDADO el recurso de reconsideración formulada por la magistrada Cecilia Mónica Vélez Calderón, de fecha 22 de enero de 2025; en consecuencia, DISPONER que la citada magistrada, Jueza del Primer Juzgado de Familia de Cajamarca, permanezca en labores durante febrero de 2025.





Presidencia de la Corte Superior de Justicia de Cajamarca

Artículo Cuarto: DECLARAR PROCEDENTE las solicitudes formuladas por los magistrados José Luis Morales Boñón y Jorge Luis Villegas Puelles.

Artículo Quinto: DECLARAR IMPROCEDENTE la solicitud formulada por el magistrado Williams Ventura Padilla, respecto de integrar los órganos jurisdiccionales de emergencia durante el mes de febrero de 2025.

Artículo Sexto: MODIFICAR los anexos N.º 01, 02 y 03 de la Resolución Administrativa N.º 157-2025-P-CSJCA-PJ; REEMPLAZÁNDOLOS por los anexos que forman parte de la presente resolución, en tanto contienen el detalle de los magistrados y personal que harán uso de su descanso vacacional, los períodos y órganos de emergencia que funcionarán durante el mes de vacaciones judiciales 2025, así como los magistrados y personal que permanecerán durante este último periodo.

Artículo Séptimo: SOLICITAR a la Oficina Descentralizada de la Autoridad Nacional de Control – Cajamarca, remita a este despacho, información sobre el estado actual de la Investigación N.º 00783-2024-ODANC-PJ-Cajamarca, de conformidad a lo precisado en el considerando séptimo de la presente resolución administrativa.

Artículo Octavo: COMUNICAR la presente resolución a la ODANC Cajamarca, Gerencia de Administración Distrital, Coordinación de Recursos humanos, Administración del Módulo Penal, Administración del Módulo Civil, Jefatura de Unidad de Administración y Finanzas, abogado y servidores mencionados y demás interesados, para los fines pertinentes.

Regístrate, comuníquese y cúmplase.

Documento firmado digitalmente

RICARDO EUSTAQUIO SAENZ PASCUAL
Presidente
Corte Superior de Justicia de Cajamarca

RSP/aov



CORTE SUPERIOR DE JUSTICIA DE CAJAMARCA

ANEXO N.º 01

VACACIONES 2025 (PERIODO 2024)

Nº	CARGO FUNCIONAL	APELLIDOS Y NOMBRES	INICIO	FIN	Nº DIAS
PRESIDENCIA					
Secretaria de Presidencia					
01	ESP. JUD. SAL.	VICENTE MONTES ALICIA JAQUELINE	10/02/2025	24/02/2025	15
ORGANO DE IMAGEN INSTITUCIONAL					
02	ANALISTA II	LIZA OLIVOS JUAN CARLOS	01/02/2025	02/03/2025	30
OFICINA DESCENTRALIZADA DE LA AUTORIDAD NACIONAL DE CONTROL DE LA CORTE SUPERIOR DE JUSTICIA DE CAJAMARCA					
03	JUEZ SUPERIOR	ZAVALAGA VARGAS ELARD FERNANDO (R.A.12-2025-GA-ANC-PJ)	01/02/2025	02/03/2025	30
04	SEC. JUD.	FERNANDEZ NUNURA PAVEL	01/02/2025	23/02/2025	23
05	ASIS. JUD.	GALLARDO JULCAMORO DE PAJARES ANA PATRICIA	01/02/2025	02/03/2025	30
06	ASIS. JUD.	PAJARES COMETTANT JESSICA EMPERATRIZ	10/02/2025	24/02/2025	15
07	ASIST.JUD.	ROJAS FLORES MILAGROS LIZBETH	01/02/2025	02/03/2025	30
08	ASIS. JUD.	PEREZ ALARCON ZOILA GLADYS	01/02/2025	02/03/2025	30
09	ASIS. ADM. I	ESTRADA PLASENCIA GLADIS MARGARITA	01/02/2025	02/03/2025	30
10	AUX. JUD.	PORTILLA RONCAL SANTOS ODILIA	01/02/2025	02/03/2025	30
11	AUX. JUD.	PECHE TERAN YANDI DANESI	07/02/2025	02/03/2025	24
12	AUX. JUD.	SALDAÑA HUAMAN MARIA ROSARIO	01/02/2025	23/02/2025	23
GERENCIA DE ADMINISTRACION DISTRITAL					
13	SECRETARIA II	ANDUAGA RODRIGUEZ MARIELLA BEATRIZ	01/02/2025	16/02/2025	16
Secretaria Técnica - Procesos Administrativos Disc					
14	ASIS. ADM. II	VARGAS TELLO SOFIA GIANINA	01/02/2025	02/03/2025	30
15	TEC. JUD.	HUACCHA MINCHAN DE CALDERON TEONILA	03/02/2025	12/02/2025	10
TRÁMITE DOCUMENTARIO Y ARCHIVO					
16	AUX. ADM. II	ANTICONA ZAVALET MILENA ESPERANZA	01/02/2025	16/02/2025	16
17	TEC. JUD.	RABANAL RABANAL GRACIELA	01/02/2025	02/03/2025	30
UNIDAD DE ADMINISTRACIÓN Y FINANZAS					
18	ASIS. ADM. I	ARROYO CHAVEZ MARIA KATIA BEATRIZ	01/02/2025	02/03/2025	30
Recursos Humanos					
19	COORDINADOR I	BRIONES ROMERO MILLUKA ROSARIO	01/02/2025	02/03/2025	30
20	ASIS. ADM. I	MONTEZA CUBAS HERRY DENIS	17/02/2025	02/03/2025	14
21	ASIST.ADM. I	DÍAZ ZAVALET A JHULITZA MIRELA	01/02/2025	16/02/2025	16
22	TEC.ADM.II	MARTINEZ SALDAÑA NANCY MAGALI	01/02/2025	16/02/2025	16
23	TEC. JUD.	VILLAVICENCIO CASTAÑEDA VALERIA EULALIA	10/02/2025	16/02/2025	7
24	TEC. ADM. II	CUBA BERETTA TINO ANTHONY	17/02/2025	02/03/2025	14
25	TEC. ADM. II	COTRINA VILLANUEVA NANCY LUZ	01/02/2025	17/02/2025	17
Legajos y Escalafon					
26	AUX. JUD. (NOTI)	VERASTEGUI RODAS FIORELLA JASMIN	10/02/2025	02/03/2025	21
Logística					
27	ASIS. ADM. II	HIDALGO SANCHEZ OSCAR EDUARDO	10/02/2025	16/02/2025	7
28	ASIS. ADM. I	IDROGO ZAMORA ABEL	17/02/2025	02/03/2025	14
Control Patrimonial					
29	ASIST.SER.ADM.	MESTANZA TUESTA DENIS LOUI	17/02/2025	02/03/2025	14
Almacén					
30	AUX. ADM. II	BARDALES SALDAÑA FABRICIO AUGUSTO	01/02/2025	02/03/2025	30
31	ASIS. JUD.	PAJARES BARDALES JORGE EDUARDO	01/02/2025	02/03/2025	30
Pool de Choferes					
32	RESPONSABLE	ESTEBAN REYES RAFAEL FLAVIO	17/02/2025	02/03/2025	14
33	AUX. JUD.	SANCHEZ CHAVEZ SEGUNDO PABLO	01/02/2025	02/03/2025	30
34	CON. VEH.	CABRERA MARTOS CARLOS MARTIN	01/02/2025	02/03/2025	30
Contabilidad					
35	ASIS. ADM. II	TIRADO CASTILLO JOSE ERASMO	01/02/2025	16/02/2025	16
36	APOYO EN LA ELAB. DE INFORMES	CABANILLAS MENDOZA LUIS JAMES	01/02/2025	02/03/2025	30
Tesoreria					

37	APOYO EN LA ELAB. DE INFORMES	ROJAS SOTO ELIZABETH JACKELINE	01/02/2025	02/03/2025	30
	Infraestructura				
38	AUX. JUD.	ANGASPILCO CAMPOS ROBERTO	01/02/2025	23/02/2025	23
	UNIDAD DE PLANEAMIENTO Y DESARROLLO				
39	ASIS. ADM. (A)	CASTAÑEDA CASTRO HUGO	01/02/2025	23/02/2025	23
	Planes y Presupuesto				
	Estudios y Proyectos				
40	COORDINADOR I	BRIONES LEON JOE SAM	17/02/2025	02/03/2025	14
	Estadística				
41	ASIS. ADM. I	ATALAYA VASQUEZ OSCAR	01/02/2025	02/03/2025	30
	Informática				
42	COORDINADOR I	DIAZ GUTIERREZ JUAN JULIO CHRISTIAN	17/02/2025	02/03/2025	14
43	ASIS. DE. SIS.	PAREDES ARMAS JORGE LUIS	01/02/2025	19/02/2025	19
44	ESP. EN. INF.	HERNANDEZ ZAMBRANO CESAR IVAN	01/02/2025	02/03/2025	30
45	ASIS. DE. SIS.	LLANOS RIOS ALEX FERNANDO	01/02/2025	20/02/2025	20
46	ASIS. DE. SIS.	BURNEO MALAVER ELIZABETH MARGARITA	01/02/2025	02/03/2025	30
47	ASIS. DE. SIS.	RUIZ CABRERA ENRIQUE ALFONSO	01/02/2025	02/03/2025	30
48	ASIS. DE. INF.	VALENCIA CASTILLO JOSE LUIS	01/02/2025	02/03/2025	30
	UNIDAD DE SERVICIOS JUDICIALES				
49	AUX. JUD.	GARCIA VALDEZ ESMILDA	01/02/2025	02/03/2025	30
	Servicios Judiciales y Recaudacion				
50	ASIS. ADM. II	HUALCA CABRERA HUGO	01/02/2025	02/03/2025	30
	Secretaria de Multas				
51	SEC. JUD.	RONCAL SATTUI CECILIA ELENA	01/02/2025	02/03/2025	30
	Peritos				
52	PER. JUD.	VILLAR PADILLA ALINE MABEL	17/02/2025	02/03/2025	14
53	PER. JUD.	ROJAS RODRIGUEZ ROMY ELIZABETH	17/02/2025	02/03/2025	14
54	PER. JUD.	VELEZMORO PALACIOS MARIA VIOLETA	01/02/2025	02/03/2025	30
55	PER. JUD.	SUAREZ SAAVEDRA MEYSEL NATALI	01/02/2025	02/03/2025	30
	Equipo Multidisciplinario				
56	PSICOLOGO	CASTAÑEDA GONZALES PILAR	01/02/2025	02/03/2025	30
57	PSICOLOGO	URTEAGA ROJAS CLAUDIA ESTEFANI	01/02/2025	02/03/2025	30
58	PSICOLOGO	RIOS LOPEZ RAMIRO OBED	01/02/2025	02/03/2025	30
59	PSICOLOGO/A	ROSPIGLIOSI MONTERO CESAR AUGUSTO	01/02/2025	02/03/2025	30
60	TRA. SOC.	GAMARRA MURRUGARRA LUISA JANET	01/02/2025	02/03/2025	30
61	TRA. SOC.	ABANTO VASQUEZ KAREN JADIRA	01/02/2025	02/03/2025	30
	Central de Notificaciones				
62	ASIS.JUR.SALA	CASTREJON CARRERA CESAR STEVE	17/02/2025	02/03/2025	14
63	AUX. ADM. III	DIAZ GARCIA CARLOS ENRIQUE	01/02/2025	02/03/2025	30
64	ASIS.JUD.	QUIROZ ACEIJAS LOURDES ALICIA	01/02/2025	02/03/2025	30
65	TEC. JUD.	NOVOA TEATINO JORGE FRANCISCO	01/02/2025	02/03/2025	30
66	TEC. JUD.	CHUQUIPOMA CAMACHO JOSE MERCEDES	01/02/2025	02/03/2025	30
67	TEC. JUD.	PABLO ROJAS ALEX ANDRES	01/02/2025	02/03/2025	30
68	ASIS. SER. COM.	ASCOY CAMPUZANO JORGE WILMER	01/02/2025	02/03/2025	30
69	ASIS. DE. COM.	DEL CAMPO CHOLAN VICTOR HUGO	01/02/2025	02/03/2025	30
70	ASIS. DE. COM.	CHAVEZ CHAVEZ LUIS RICARDO	01/02/2025	02/03/2025	30
71	ASIS. SER. COM.	CABRERA ROJAS PERCY ALEXANDER	01/02/2025	15/02/2025	15
72	AUX. ADM. II	ORTIZ SALCEDO ORLANDO	01/02/2025	02/03/2025	30
73	AUX. ADM. II	ORTIZ CHAVEZ CARMEN ANTONIA	01/02/2025	02/03/2025	30
74	AUX. ADM. II	HUATAY BAZAN LUIS MARIANO	01/02/2025	02/03/2025	30
75	AUX. ADM. I	JARA RAMIREZ SILVIA ELIZABETH	01/02/2025	02/03/2025	30
76	AUX. JUD.	GASTOLOMENDO INTOR MAXIMO	01/02/2025	02/03/2025	30
77	AUX. JUD.	HUAMAN AGUIRRE MARCO ANTONIO	01/02/2025	02/03/2025	30
78	AUX. JUD.	CHUGDEN HUATAY PEDRO ERNESTO	01/02/2025	02/03/2025	30
79	AUX. JUD.	LOZANO RAMIREZ MARIA ROSA	01/02/2025	02/03/2025	30
80	AUX. JUD. (NOTI)	ESCOBAR TERAN JOHN PERCY	01/02/2025	02/03/2025	30
81	AUX. JUD. (NOTI)	CHOMBA BRIONES ROLANDO MIGUEL	01/02/2025	02/03/2025	30
82	AUX. JUD. (NOTI)	CORREA COLPAERT JOSE ENRIQUE	01/02/2025	02/03/2025	30
	Registro Biométrico				

83	ASIS. ADM. II	AGUILAR ESPINOZA MONICA MAGALI	01/02/2025	02/03/2025	30
Archivo Central					
84	ASIS. ADM. I	ASENCIO TORRES AYDE ROSANA	01/02/2025	02/03/2025	30
85	ASIS. DE. COM.	PALOMINO SALDAÑA HAYDEE BALBINA	01/02/2025	02/03/2025	30
86	AUX. JUD.	SOLANO ALIAGA EDWIN GIANCARLO	01/02/2025	02/03/2025	30
87	AUX. JUD.	JARA DIAZ LIZ ANA	01/02/2025	02/03/2025	30
Centro de Distribucion General					
88	TEC. ADM. I	CAMACHO SARABIA SARA KARINA	01/02/2025	02/03/2025	30
89	AUX. JUD.	ROJAS SILVA ELADIO	01/02/2025	02/03/2025	30
Mesa de Partes - Sala Civil					
90	ASIS. JUD.	PAJARES SILVA ROSA VICTORIA	01/02/2025	02/03/2025	30
Mesa de Partes - Baños del Inca					
91	ASIS. JURIS.	HERRERA SALDAÑA TERESITA DE JESUS	01/02/2025	02/03/2025	30
Mesa de Partes - Contencioso Administrativo (2º Ju					
92	TEC. JUD.	SAENZ SANCHEZ LLUVANY ESTHER	01/02/2025	02/03/2025	30
Mesa de Partes - Modulo Penal					
93	TEC. ADM. II	VILLANUEVA TERAN ROSA VIOLETA	01/02/2025	02/03/2025	30
Módulo de Atencion al Usuario					
94	ASIS. JURIS.JUZ	MUÑOZ SAENZ GLORIA ELIZABETH	01/02/2025	02/03/2025	30
95	ASIS. JUD.	CHAVEZ ALIAGA ELIANA ELIZABETH	01/02/2025	02/03/2025	30
OFICINA DISTRITAL DE APOYO A LA JUSTICIA					
96	RESPONSABLE	SALDAÑA CAMPOS MARTHA CAROLINA	01/02/2025	02/03/2025	30
97	AUX. JUD.	INFANTE DIAZ SONIA MARGOT	01/02/2025	02/03/2025	30
SALA CIVIL TRANSITORIA					
98	PRESIDENTE DE SALA	DIAZ VARGAS CARLOS	17/02/2025	02/03/2025	14
99	JUEZ SUPERIOR	GUTIERREZ VALDIVIEZO ANGEL MARIO	01/02/2025	03/03/2025	30
SALA CIVIL PERMANENTE					
100	PRESIDENTE DE SALA	SORIANO BAZAN PERCY GUILLERMO	01/02/2025	02/03/2025	30
101	JUEZ SUPERIOR	ARAUJO ZELADA HUMBERTO	02/02/2025	16/02/2025	15
102	JUEZ SUPERIOR	VENTURA PADILLA WILLIAMS	03/02/2025	01/03/2025	27
103	RELATOR I	CHAVEZ VASQUEZ EVER LUIS	01/02/2025	02/03/2025	30
104	SEC. SAL.	VASQUEZ ALDAY ANA MARIA ELIZABETH	01/02/2025	27/02/2025	27
105	SEC. JUD.	MOSQUERA PORTAL SEGUNDO PABLO	01/02/2025	02/03/2025	30
106	SEC. JUD.	HUAMAN NOVOA GONZALO	01/02/2025	02/03/2025	30
107	SEC. JUD.	GOICOCHEA RODRIGUEZ LEYDI VANESSA	01/02/2025	02/03/2025	30
108	SEC. JUD.	MUÑOZ QUIROZ ERNESTO ALEJANDRO	01/02/2025	02/03/2025	30
109	SEC.JUD	LLANOS CRUZADO MARISOL	01/02/2025	02/03/2025	30
110	ESP.JUD.SAL	ROLDAN LEIVA CLIFFORD	01/02/2025	02/03/2025	30
111	ASIS. JUD.	MUÑOZ OYARCE BRANDON JOHNN LUIS	01/02/2025	02/03/2025	30
112	ASIS. JUD.	LEAL MIRANDA LESLI SELENE	01/02/2025	02/03/2025	30
113	ASIS. JUD.	ZAMBRANO RODRIGUEZ JHOME	01/02/2025	02/03/2025	30
114	ASIS. JUD.	LOPEZ LEON KATYA DEL SOCORRO	01/02/2025	02/03/2025	30
115	SEC.JUD.	ROJAS ABANTO ROGER JOHEL	01/02/2025	02/03/2025	30
116	AUX. JUD.	CERQUIN OCAS CASIMIRA	01/02/2025	02/03/2025	30
117	AUX. JUD.	ALCÁNTARA QUISPE BETTY NOEMÍ	01/02/2025	02/03/2025	30
118	AUX. JUD.	MEGO ACUÑA HILARIO	01/02/2025	02/03/2025	30
MODULO CIVIL CORPORATIVO DE LITIGACION ORAL					
1º JUZGADO CIVIL					
119	JUEZ ESPECIALIZADO	AMAYA VALDERRAMA MARIA JESUS	01/02/2025	26/02/2025	26
3º JUZGADO CIVIL					
120	JUEZ ESPECIALIZADO	CASTREJON SANGAY HEINER ENRIQUE	01/02/2025	02/03/2025	30
5º JUZGADO DE PAZ LETRADO - CIVIL					
121	JUEZ SUPERNUMERARIO	MALCA PAJARES MARIA EUGENIA	01/02/2025	02/03/2025	30
Mesa de Partes					
122	TEC. JUD.	TEJADA CASTAÑEDA SILVIA RAQUEL	01/02/2025	02/03/2025	30
Pool de Calificación					
123	SEC. JUD.	JARA SANCHEZ SILVIA MARIANELA	01/02/2025	02/03/2025	30
124	SEC. JUD.	GUEVARA PLASENCIA WILLIAM ALEJANDRO	01/02/2025	02/03/2025	30
125	SEC. JUD.	LEON OBANDO SONIA JANETH	01/02/2025	02/03/2025	30

126	SEC. JUD.	MONDRAGON REBAZA CINTHYA EVELING	01/02/2025	02/03/2025	30
Pool de Trámite					
127	SEC. JUD.	COLUNCHE NUÑEZ JOSE ELADIO	01/02/2025	02/03/2025	30
128	SEC. JUD.	MALPARTIDA BURGOS MARIA TERESA	01/02/2025	23/02/2025	23
129	SEC. JUD.	RODAS MALCA WILMER LENIN	01/02/2025	02/03/2025	30
130	SEC. JUD.	DILAS SAUCEDO JANETT	01/02/2025	02/03/2025	30
131	SEC. JUD.	ORTIZ MARTOS IRMA MABEL	01/02/2025	02/03/2025	30
132	ASIS. ADM. II	CHAVEZ CAMACHO SAIRA SILVANA	01/02/2025	02/03/2025	30
Pool de Ejecución					
133	SEC. JUD.	SANCHEZ MARIN JESSICA MILAGROS	01/02/2025	02/03/2025	30
134	SEC. JUD.	ARRIBASPLATA YGNACIO LUISMAN HAMILTON	01/02/2025	23/02/2025	23
135	SEC. JUD.	VASQUEZ CARDENAS ELADIO BRUNO	01/02/2025	23/02/2025	23
136	SEC. JUD.	DESCALZI MALCA JULLIANA LIZBETH	01/02/2025	02/03/2025	30
Pool de Audiencias					
137	AUX. JUD.	SILVA MONTERO MARIA ALEJANDRA	01/02/2025	02/03/2025	30
138	AUX. JUD.	LOPEZ BECERRA LUIS	01/02/2025	02/03/2025	30
139	ASIS. JUD.	NOVOA LLANOS JULIO	01/02/2025	02/03/2025	30
Pool de Asistentes al Juez					
140	ASIST.JUD.	CUEVA VASQUEZ GIAN FRANCO	01/02/2025	02/03/2025	30
Pool de Notificaciones					
141	ASIS. ADM. II	DIAZ SILVA LAURA DENISE	07/02/2025	02/03/2025	24
142	TEC. ADM. I	NACARINO DIAZ CECILIA DEL ROCIO	01/02/2025	02/03/2025	30
143	TEC. JUD.	ROSALES HUAYLLA ANDREA	01/02/2025	02/03/2025	30
144	AUX. JUD.	GAITAN MUÑOZ LUIS ALBERTO	01/02/2025	02/03/2025	30
145	AUX. JUD.	PERALTA VARGAS JOSE OCTAVIO	01/02/2025	02/03/2025	30
146	AUX. ADM. III	CACHI ALCANTARA LIDIA	01/02/2025	02/03/2025	30
147	AUX. ADM. III	CHAVEZ CABELLOS MARIA GLADIZ MEDALY	01/02/2025	02/03/2025	30
148	AUX. JUD.	GUEVARA AQUINO KATHYA DEL MILAGROS	01/02/2025	02/03/2025	30
149	APO. ADM. IMG. INS.	CIEZA BRIONES MARA JHAZZMIN	01/02/2025	02/03/2025	30
Area de Soporte Tecnico - MCCLO					
150	ASIS. INF.	PAREDES OLANO FREDDY MARTIN	01/02/2025	02/03/2025	30
Archivo Modular - Civil					
151	AUX. JUD.	TAFUR VILCA BENJAMIN ROSARIO	01/02/2025	02/03/2025	30
JUZGADO CIVIL TRANSITORIO DE CAJAMARCA					
152	SEC. JUD.	MIRANDA HUAMAN MARTHA ELIZABETH	01/02/2025	02/03/2025	30
153	SEC. JUD.	VILLA CESPEDES JHONATAN STALIM	01/02/2025	02/03/2025	30
154	SEC. JUD.	VILLACORTA JULCAMORO ROBERTO ALFREDO	01/02/2025	02/03/2025	30
155	ASIS. JUD.	RAMIREZ VASQUEZ DARLYNN YHOSELY	01/02/2025	02/03/2025	30
MODULO FAMILIA					
Area de Administracion					
156	ASIS.JUD.	CABANILLAS DIAZ LUCILA	01/02/2025	02/03/2025	30
1° JUZGADO DE FAMILIA SUBESPECIALIZADO					
157	SEC. JUD.	PAJARES RONCAL MARIA YOBANI	01/02/2025	02/03/2025	30
158	SEC. JUD.	CHAVEZ RODRIGUEZ JOHANNA KATHERINE	01/02/2025	16/02/2025	16
159	SEC. JUD.	FERNANDEZ NOVOA ROGER	01/02/2025	02/03/2025	30
160	TEC. JUD.	AGUILAR DIAZ MARIA YRENE	01/02/2025	20/02/2025	20
161	AUX. JUD.	REVILLA BAZAN EVELYN ARACELY	01/02/2025	02/03/2025	30
162	AUX. ADM.I	MARTOS BRICENO MARA YESICA	01/02/2025	02/03/2025	30
2° JUZGADO DE FAMILIA SUBESPECIALIZADO					
163	JUEZ	CASTILLO CABRERA LUIS ARMANDO	01/02/2025	02/03/2025	30
164	SEC. JUD.	OCAS AJIFF KARINA MADAI	01/02/2025	02/03/2025	30
165	SEC. JUD.	CERDAN VASQUEZ JOSE LUIS	01/02/2025	02/03/2025	30
166	SEC. JUD.	CHAVEZ BAZAN JAIME FRANCILES	01/02/2025	02/03/2025	30
167	SEC. JUD.	HUMIRE CUAYLA SUSY FORTUNATA	01/02/2025	23/02/2025	23
168	ASIS. JUD.	RAMIREZ LLICO LAURA ISABEL	01/02/2025	02/03/2025	30
169	ASIS. JUD.	TORREL CACHO MARIVEL	01/02/2025	02/03/2025	30
170	TEC.JUD	VASQUEZ GOICOCHEA WILLIAM	01/02/2025	02/03/2025	30
3° JUZGADO DE FAMILIA					
171	SEC. JUD.	MARRUFO MUÑOZ FLOR ANGELICA	01/02/2025	02/03/2025	30

172	SEC. JUD.	ANGULO PORTAL ELIZABETH	01/02/2025	02/03/2025	30
173	SEC. JUD.	HUARIPATA HUARIPATA ESTHER TATIANA	01/02/2025	14/02/2025	14
174	TEC.JUD	ZELADA ZELADA ROSA ANGELICA	01/02/2025	02/03/2025	30
175	TEC. JUD.	DE LA TORRE PAJARES NORMAN ANTONIO	01/02/2025	02/03/2025	30
176	TEC.JUD	SEMINARIO RUBIO JUAN ALFONSO	01/02/2025	02/03/2025	30
4° JUZGADO DE FAMILIA					
177	JUEZ ESPECIALIZADO	CABANILLAS QUEVEDO CLAUDIA	01/02/2025	02/03/2025	30
178	SEC. JUD.	DAVILA SEVILLANO GIOVANNY ELIZABETH	01/02/2025	02/03/2025	30
179	SEC. JUD.	GAONA DIAZ MIRIAM ELIZABETH	01/02/2025	02/03/2025	30
180	SEC. JUD.	VARGAS VALENCIA MERLY KELLY	01/02/2025	02/03/2025	30
181	ASIS. JUD.	CHAVARRI RAMOS DORIZ TILLERZ	01/02/2025	27/02/2025	27
182	ASIS. JUD.	URBINA BENITES MARIA HERLITA	01/02/2025	02/03/2025	30
183	AUX. ADM. II	SORIANO PORTAL FREDY ROGER	01/02/2025	02/03/2025	30
184	AUX. JUD.	ZEGARRA VASQUEZ OMAR	01/02/2025	02/03/2025	30
185	AUX. JUD.	QUIROZ ESCALANTE JUAN CARLOS	01/02/2025	02/03/2025	30
2° JUZGADO DE PAZ LETRADO - FAMILIA					
186	SEC. JUD.	CALUA ZAMBRANO LUZMILA	01/02/2025	02/03/2025	30
187	SEC. JUD.	PORTAL ROJAS NOE	01/02/2025	02/03/2025	30
188	SEC. JUD.	ALVAREZ CHAVARRY KATHERINE ELIZABETH	01/02/2025	02/03/2025	30
189	ASIS. JUD. II	PAJARES DELGADO RUBY VICTORIA	01/02/2025	02/03/2025	30
190	ASIS. JUD.	CALUA CHUQUIMANGO ELVIRA DEL PILAR	01/02/2025	02/03/2025	30
191	TEC. JUD.	QUITO ALVAREZ MARIA LINDOMERA	01/02/2025	02/03/2025	30
192	TEC. JUD.	MUÑOZ SANCHEZ ELOY VICTOR	01/02/2025	02/03/2025	30
3° JUZGADO DE PAZ LETRADO - FAMILIA					
193	SEC. JUD.	LANDAURO CARRANZA VILMA BEATRIZ	01/02/2025	02/03/2025	30
194	SEC. JUD.	DOMINGUEZ CASTAÑEDA ELVA JANETH	01/02/2025	02/03/2025	30
195	SEC. JUD.	ABANTO SALAZAR ANGELA AMPARO	01/02/2025	02/03/2025	30
196	ASIS. JUD.	VALERA CABRERA MARIVEL DEL ROSARIO	01/02/2025	02/03/2025	30
197	ASIS. JUD.	QUISPE ABANTO LILIANA MAGALY	01/02/2025	02/03/2025	30
198	TEC. JUD.	VALDERRAMA SANDOVAL DIANA VANESA	01/02/2025	02/03/2025	30
199	TEC. JUD.	SORIANO BAZAN LITA MARGOT	01/02/2025	02/03/2025	30
6° JUZGADO DE PAZ LETRADO - FAMILIA					
200	SEC. JUD.	RABANAL ARROYO LADY ELIZABETH	01/02/2025	23/02/2025	23
201	SEC. JUD.	TORRES CHILON DIANA FIORELA	01/02/2025	02/03/2025	30
202	SEC. JUD.	MIRANDA BARDALES YOVITZA ANDELLITA	01/02/2025	02/03/2025	30
203	SEC. JUD.	TERAN GUEVARA MARITA EMPERATRIZ	01/02/2025	02/03/2025	30
204	ASIS. JUD.	FERNANDEZ YEPEZ GISSELL ABIGAIL	01/02/2025	02/03/2025	30
205	TEC. JUD.	NOVOA RABANAL BELINDA LILIA	01/02/2025	23/02/2025	23
206	TEC. JUD.	CHAVARRY TERAN LUZ AMABLE	01/02/2025	02/03/2025	30
Archivo Modular - Familia					
207	TEC. JUD.	CRUZADO AMBROSIO EDGARD OTHON	01/02/2025	02/03/2025	30
208	TEC. JUD.	HUAMAN CORREA OCTAVILA ISABEL	01/02/2025	02/03/2025	30
209	TEC. ADM. II	MORILLAS ALTAMIRANO JULIO ENRIQUE	01/02/2025	02/03/2025	30
MODULO LABORAL					
1° SALA LABORAL					
210	PRESIDENTE DE SALA	HORNA LEON PERCY HARDY	01/02/2025	02/03/2025	30
211	JUEZ SUPERIOR	CAMACHO VILCHEZ JAMES JOEL	01/02/2025	02/03/2025	30
212	RELATOR I	LA TORRE ESPARZA PATRICIA YERUTH	01/02/2025	15/02/2025	15
213	SEC. SALA	PARRA ABANTO LUIS AURELIO	01/02/2025	02/03/2025	30
214	SEC. SAL.	BURGA RABANAL NILDA SOCORRO	01/02/2025	02/03/2025	30
215	SEC. JUD.	MUÑOZ POSADAS CYNTHIA	01/02/2025	02/03/2025	30
216	SEC. JUD.	CAMACHO HONORIO ARROYO ANA FIORELLA	01/02/2025	26/02/2025	26
217	ASIS. JUD.	QUIROZ TIRADO ALONDRA ALBALEDY	01/02/2025	02/03/2025	30
218	ASIS. JUD.	QUIROZ PAREDES CESAR AUGUSTO	01/02/2025	02/03/2025	30
219	SEC. JUD.	MEJIA AREVALO MARIELA	01/02/2025	23/02/2025	23
220	SEC.JUD.	TERRONES PISCO GIOVANA	01/02/2025	22/02/2025	22
221	ASIST.JUD.	CARRION RIOS JORGE LUIS	01/02/2025	02/03/2025	30
222	TEC. ADM.	CORNEJO ABANTO JHONNY MARTIN	01/02/2025	02/03/2025	30

223	AUX. JUD.	MESTANZA ARANDA LUIS ENRIQUE	01/02/2025	02/03/2025	30
224	AUX. JUD.	CRUZ SAUCEDO ERIKA MELISA	01/02/2025	02/03/2025	30
2º SALA LABORAL					
225	PRESIDENTE DE SALA	VERA ORTIZ HENRY NAPOLEON	17/02/2025	02/03/2025	14
226	JUEZ SUPERIOR	QUIROZ BARRANTES FRANCISCO MARTIN	01/02/2025	02/03/2025	30
227	JUEZ SUPERIOR	MERINO VIGO GERMAN ENRIQUE	01/02/2025	02/03/2025	30
228	RELATOR I	FONSECA MARTINEZ FLORENTINO	01/02/2025	02/03/2025	30
229	SEC.DE.SALA	OLANO SAUCEDO PABLO RUBEN	01/02/2025	15/02/2025	15
230	SEC. JUD.	QUIROZ INFANTE YENNY LILET	01/02/2025	02/03/2025	30
231	SEC. JUD.	CERDAN BLANCO DEYCI MARLENI	01/02/2025	25/02/2025	25
232	SEC. JUD.	SALGADO CHILON JHOJAIRA PIERINA JHOSELITT	01/02/2025	02/03/2025	30
233	ASIS. JUD.	LEON GUADAÑA FRANCISCA ELVIRA	01/02/2025	02/03/2025	30
234	ASIS. JUD.	HUARIPATA DIAZ NASLY KAROCELY	01/02/2025	02/03/2025	30
235	ASIS. JUD.	MARCELO RODRIGUEZ ERIKA LORENA	01/02/2025	02/03/2025	30
236	ASIS. JUD.	RIVERA CHAVEZ ERNESTO DAVID	01/02/2025	15/02/2025	15
237	ASIS. JUD.	CASTILLO HUAMAN KATHERINE ESMERALDA	01/02/2025	02/03/2025	30
238	ASIS. JUD.	BERNAL CABRERA LEYL FLOR	10/02/2025	02/03/2025	21
239	ASIS. JUD.	VARGAS NARRO KATYA MELISSA	10/02/2025	02/03/2025	21
240	AUX. JUD.	CHAVEZ SILVA HELEN LUCERO	01/02/2025	02/03/2025	30
1º JUZGADO DE TRABAJO (conoce la NLPT)					
241	JUEZ ESPECIALIZADO	ARAUJO CACHAY CARMEN NANCY	01/02/2025	02/03/2025	30
3º JUZGADO DE TRABAJO (conoce la NLPT)					
242	JUEZ ESPECIALIZADO	MONTENEGRO ALVARADO YOLANDA BEATRIZ	01/02/2025	02/03/2025	30
MODULO CORPORATIVO LABORAL					
Mesa de Partes					
243	TEC. ADM.	MARTINEZ PAJARES BRISTY ROSALBA	01/02/2025	02/03/2025	30
Atención al Usuario					
244	AUX. JUD.	MENDOZA JARA LUIS MIGUEL	01/02/2025	02/03/2025	30
Pool de Asistentes de Notificaciones					
245	ASIS. JURIS. C.G.E.	ODIAGA MACHUCA WILLIAM RAFAEL	01/02/2025	02/03/2025	30
246	TEC. JUD.	RUDAS OCAS SEGUNDO JESUS	01/02/2025	02/03/2025	30
247	AUX. JUD.	RUIZ NOVOA VISCOSKI	01/02/2025	02/03/2025	30
248	AUX. JUD.	CHAVEZ VASQUEZ HECTOR	01/02/2025	02/03/2025	30
Area de Calificación					
249	SEC. JUD.	VENTURA TACILLA MONICA IVON	01/02/2025	02/03/2025	30
250	SEC. JUD.	ANDRADE LEON MARTHA CARMELA	03/02/2025	10/02/2025	8
Area de Trámite					
251	SEC. JUD.	SALAZAR SALAZAR LENIN MANUEL	01/02/2025	02/03/2025	30
252	SEC. JUD.	PEREZ MIRANDA HEIDY YESSENIA	01/02/2025	02/03/2025	30
253	SEC. JUD.	MINCHAN FACCIO SILVIA MELISSA	01/02/2025	02/03/2025	30
254	AUX. JUD.	SANCHEZ TIRADO GEMIN LIZETH ISABEL	01/02/2025	23/02/2025	23
Area de Ejecución					
255	SEC. JUD.	BROPHY CABRERA CHRISTIAN	01/02/2025	02/03/2025	30
256	SEC. JUD.	VASQUEZ LOPEZ VICTOR MANUEL	01/02/2025	02/03/2025	30
257	AUX. JUD.	FERNANDEZ MARIN JIMMY HERNAN	01/02/2025	23/02/2025	23
258	SEC.(A) JUD.	BAZAN VILLANUEVA MONICA SORAYA	01/02/2025	02/03/2025	30
259	ASIS. JUD.	MINCHAN CRUZADO EDUARDO FRANCISCO	01/02/2025	02/03/2025	30
Area de Apoyo al Juez - Juzgados Especializados					
260	SEC. JUD.	MARTOS QUISPE MILAGROS	01/02/2025	02/03/2025	30
261	ASIS. JUD.	LLANOS CALUA OLGA GLORIA	01/02/2025	02/03/2025	30
262	ASIS. JUD.	VASQUEZ VERA MARIELA VANESSA	17/02/2025	02/03/2025	14
263	SEC.JUD	VEGA BAZAN MELENDEZ CARLA CECILIA	01/02/2025	02/03/2025	30
Area de Apoyo al Juez - Juzgados de Paz Letrados					
264	ASIS. SER. ADM.	DIAZ PEREZ KARINA YAMILET	01/02/2025	28/02/2025	28
265	ASIS. JUD.	GARCIA FLORES LEONCIO	01/02/2025	02/03/2025	30
Pool de Audiencias					
266	ASIS. JUD.	VASQUEZ BARRANTES KAREN KEILA LILIBETH	03/02/2025	25/02/2025	23
267	ASIS. JUD.	JUAREZ DOMINGUEZ CYNTHIA JAZMIN HOJANNA	01/02/2025	25/02/2025	25
268	AUX. JUD.	DIAZ MEJIA LUIS ENRIQUE	01/02/2025	02/03/2025	30

Pericias Contables Laborales					
269	PER. JUD.	CABANILLAS GAVIDIA RUTH LISANIA	01/02/2025	02/03/2025	30
270	APOYO EN PERICIAS CONTABLES	PEREZ ALCALDE JHOAM ADRIAN	01/02/2025	02/03/2025	30
Area de Soporte Tecnico					
271	ASIS. DE. SIS.	CHAVARRY BARRANTES VICTOR FERNANDO	01/02/2025	02/03/2025	30
Antigua Ley Procesal de trabajo - Procesos en					
272	SEC. JUD.	SALDAÑA ALAYA LUZ ALEJANDRINA	01/02/2025	02/03/2025	30
273	TEC. JUD.	GUTIERREZ CERQUIN ANTONIO	01/02/2025	02/03/2025	30
Archivo Modular - Laboral					
MODULO PENAL CENTRAL					
ÁREA ADMINISTRATIVA					
274	SUB. ADM.	CASTAÑEDA MALDONADO PATRICIA ROSAURA	01/02/2025	02/03/2025	30
1° SALA PENAL DE APELACIONES					
275	JUEZ SUPERIOR	ALVARADO LUIS DOMINGO CELESTINO	01/02/2025	02/03/2025	30
276	JUEZ SUPERIOR	RAMOS TENORIO ENVER ROGER	01/02/2025	02/03/2025	30
277	RELATOR I	BENAVIDES CERDAN ELDA MABEL	03/02/2025	16/02/2025	14
278	SEC. JUD.	SILVA DIAZ MEDALYT DEL CARMEN	01/02/2025	02/03/2025	30
279	ESP. JUD. AUD.	QUIROZ URIARTE SONIA ESTEFANIA	01/02/2025	02/03/2025	30
280	ESP. JUD. JUZ.	MEJIA MARCHAN NADHIA PATRICIA	01/02/2025	02/03/2025	30
281	ESP. JUD. JUZ.	CUEVA TIZNADO CHRISTIAN BERNARDO	01/02/2025	02/03/2025	30
282	ESP. JUD. AUD.	BAZAN MONTOYA ANTONY YASMANY	01/02/2025	02/03/2025	30
283	ASIS. JURIS.	TERAN ROJAS ROSA ANALÍ	24/02/2025	02/03/2025	7
284	ASIS. JURIS.	SANTA CRUZ IGNACIO IVON PAOLA	01/02/2025	02/03/2025	30
285	AUX. JUD.	MESTAS MEDINA PATRICIA MARIA SELA	01/02/2025	02/03/2025	30
2° SALA PENAL DE APELACIONES					
286	PRESIDENTE DE SALA	ALVAREZ TRUJILLO GUSTAVO	01/02/2025	02/03/2025	30
287	JUEZ SUPERIOR	ARIAS QUISPE ELIZABETH VICENTA	01/02/2025	02/03/2025	30
288	JUEZ SUPERIOR	DIAZ LLANOS JOSE LUIS	01/02/2025	02/03/2025	30
289	SEC. SAL.	CESPEDES SAENZ PAOLA JANET	01/02/2025	02/03/2025	30
290	ESP. JUD. SAL.	VILLASANTE AMPUDIA DE OBANDO CAROLA FELICITA	01/02/2025	02/03/2025	30
291	ESP. JUD. AUD.	VIDAL CARRANZA LUISA CECILIA	01/02/2025	02/03/2025	30
292	ESP. JUD. AUD.	SILVESTRE ROJAS KORY JUDITH	01/02/2025	02/03/2025	30
293	ASIS. JUD.	URIARTE REYES MARCELINA ROXANA	01/02/2025	02/03/2025	30
294	ASIS. JURIS.	ESPINOZA LINARES EVER MARLO	01/02/2025	02/03/2025	30
295	ASIS. JURIS.	CUBAS BECERRA MARITZA	01/02/2025	02/03/2025	30
296	ASIS. DE. COM.	TELLO ROJAS ANTHONY JEFFERSON	01/02/2025	02/03/2025	30
1° JUZGADO PENAL COLEGIADO SUPRAPRO					
297	JUEZ ESPECIALIZADO	SUAREZ LIPA OMAR LUIYI	01/02/2025	02/03/2025	30
298	JUEZ ESPECIALIZADO	VILLEGRAS PUELLES JORGE LUIS	01/02/2025	02/03/2025	30
299	ESP. JUD. AUD.	SALDAÑA HUAMAN JUANITA ANGELICA	01/02/2025	28/02/2025	28
300	ESP. JUD. JUZ.	BECERRA PEREZ NILTON RAUL	01/02/2025	02/03/2025	30
301	ESP. JUD. JUZ.	QUIROZ CIRIACO NORMA NOEMI	01/02/2025	02/03/2025	30
302	ASIS. CUS. Y GRA.	HERRERA FLORES CESAR AUGUSTO	01/02/2025	02/03/2025	30
2° JUZGADO PENAL COLEGIADO SUPRAPRO					
303	JUEZ ESPECIALIZADO	VÁSQUEZ SÁNCHEZ EBELIT MARALYN	01/02/2025	02/03/2025	30
304	JUEZ ESPECIALIZADO	LEON IZQUIERDO JOSE FRANCISCO	01/02/2025	02/03/2025	30
305	ESP. JUD. JUZ.	SANCHEZ RIOS FIDEL	01/02/2025	02/03/2025	30
306	SEC. JUD.	GUEVARA RABANAL WALTER ALVARO	01/02/2025	02/03/2025	30
307	ASIS. JUD.	PAEZ ARRIBASPLATA MILAGROS ROCIO	01/02/2025	02/03/2025	30
308	ASIS. JUD.	SOTO VELIZ PETRONILA	01/02/2025	02/03/2025	30
JUZGADOS PENALES UNIPERSONALES					
1° JUZGADO PENAL UNIPERSONAL					
309	ESP. JUD. JUZ.	RONCAL CHAVEZ GABRIELA ELIZABETH	01/02/2025	02/03/2025	30
310	ESP. JUD. JUZ.	BORASINO PALACIOS GIOVANA ELIZABETH	01/02/2025	05/02/2025	5
311	ESP. JUD. JUZ.	MEDINA GARCIA AMNER GUSTAVO	01/02/2025	02/03/2025	30
312	ESP. JUD. JUZ.	CABANILLAS ROJAS GONZALO ALFONSO	03/02/2025	10/02/2025	8
2° JUZGADO PENAL UNIPERSONAL					
313	JUEZ ESPECIALIZADO	DOBBERTIN ESPINO ENRIQUE ALEJANDRO	01/02/2025	02/03/2025	30
314	ESP. JUD. JUZ.	VIGO PORTAL KARIN DANIXA	01/02/2025	02/03/2025	30

315	ASIS. JUD.	CHAVEZ VEINTIMILLA NILDA MARGOT	01/02/2025	22/02/2025	22
316	ASIS. JURIS.	QUIROZ QUIROZ CARMELA ELENA	01/02/2025	02/03/2025	30
317	TEC. JUD.	VILLAR QUITO SEGUNDO FRANCISCO	01/02/2025	02/03/2025	30
3º JUZGADO PENAL UNIPERSONAL - Proc. Flagrancia, Omisión Asist. Fam. y Conduc. Estado de Ebriedad					
318	ESP. JUD. AUD.	ALVAREZ FIGUEROA MARCIA DENYS	01/02/2025	13/02/2025	13
319	ESP. JUD. AUD.	MENDOZA FLORES JORGE LUIS	01/02/2025	02/03/2025	30
320	ESP. JUD. JUZ.	CHAVEZ ROJAS DEYMISS JHULINIO	01/02/2025	02/03/2025	30
321	ESP. JUD. AUD.	CHAVEZ SANCHEZ GISELIA DIANET	01/02/2025	02/03/2025	30
322	ASIS. JURIS.	ORTIZ PEREZ FIDEL EDUARDO	01/02/2025	02/03/2025	30
6º JUZGADO PENAL UNIPERSONAL - ANTICO					
323	JUEZ ESPECIALIZADO	VASQUEZ PLASENCIA SANTOS LUIS	01/02/2025	02/03/2025	30
324	ESP. JUD. JUZ.	PAJARES HUARIPATA ARACELI	01/02/2025	25/02/2025	25
325	SEC. JUD.	ALCALDE TANTALIAN MARIBEL	01/02/2025	16/02/2025	16
326	ESP. JUD. AUD.	ALCANTARA VIGO JULIO CESAR	01/02/2025	02/03/2025	30
327	ASIS. JURIS.	CHAVEZ CUENCA MILAGRITOS	01/02/2025	25/02/2025	25
JUZGADO PENAL UNIPERSONAL TRANSITOR					
328	ESP. JUD. AUD.	MANTILLA CALDERON JOHANA FIORELLA	01/02/2025	02/03/2025	30
JUZGADOS PENALES DE INVESTIGACIÓN PR					
1º JUZGADO PENAL DE INVESTIGACIÓN PRE					
329	ESP. JUD. AUD.	GONZALES VASQUEZ LIZZY JANETT	01/02/2025	02/03/2025	30
330	ESP. JUD. JUZ.	MARCELO TANTAMANGO JESUS DEL PILAR	01/02/2025	02/03/2025	30
331	ASIS. JURIS.	PACO SILVA MARICELLA LIZETT	01/02/2025	20/02/2025	20
2º JUZGADO PENAL DE INVESTIGACIÓN PREPARATORIA - Proc. Flagrancia, Omisión Asist. Fam. y Conduc. Estado de Ebriedad					
332	JUEZ ESPECIALIZADO	WALTER ALVA IDA ROSSEL	16/02/2025	27/02/2025	12
333	ESP. JUD. AUD.	MIRANDA QUIROS NAZART	01/02/2025	02/03/2025	30
334	ASIS. JURIS.	MARTOS COLONIA WYNNY FIORELLA	01/02/2025	02/03/2025	30
3º JUZGADO PENAL DE INVESTIGACIÓN PRE					
335	JUEZ	CABRERA RODRIGUEZ ABSALON	01/02/2025	02/03/2025	30
336	ESP. JUD. JUZ.	CERNA LIMAY YDAEL	01/02/2025	02/03/2025	30
337	ASIS. JURIS.	GUTIERREZ QUISQUICHE ALVARO FERNANDO	01/02/2025	02/03/2025	30
4º JUZGADO PENAL DE INVESTIGACIÓN PRE					
338	JUEZ ESPECIALIZADO	UCEDA FLORES EDUARDO RAMON	01/02/2025	27/02/2025	27
339	ESP. JUD. JUZ.	ROJAS VILLANUEVA CESAR ADOLFO	01/02/2025	02/03/2025	30
340	ESP. JUD. AUD.	GARCIA CRUZADO JEANDERY AYLEEN	01/02/2025	02/03/2025	30
5º JUZGADO PENAL DE INVESTIGACIÓN PRE					
341	JUEZ ESPECIALIZADO	ABANTO TAFUR TATIANOVA	01/02/2025	02/03/2025	30
342	ESP. JUD. AUD.	VENTURA RODRIGUEZ JUAN CARLOS	01/02/2025	02/03/2025	30
343	ESP. JUD. JUZ.	ROMERO SANCHEZ MAGALI	01/02/2025	02/03/2025	30
344	ASIS. JURIS.	HUARIPATA QUINCHO JIORLLY JORGE	01/02/2025	02/03/2025	30
6º JUZGADO PENAL DE INVESTIGACIÓN PREPARATORIA Proc. Flagrancia					
345	JUEZ ESPECIALIZADO	DELGADO NAVARRO PATTY DIANE	01/02/2025	02/03/2025	30
346	ESP. JUD. JUZ.	CERNA TORRES MILAGROS DEL CARMEN	01/02/2025	02/03/2025	30
347	ESP. JUD. JUZ.	HEREDIA SARMIENTO LUZ ELENA	03/02/2025	11/02/2025	9
7º JUZGADO PENAL DE INVESTIGACIÓN PRE					
348	JUEZ ESPECIALIZADO	SOSA ALARCON SANDRA MILAGROS	03/02/2025	02/03/2025	28
349	ESP. JUD. JUZ.	VALERA ORDOÑEZ EULER STEWAR	01/02/2025	02/03/2025	30
350	ESP. LEG.	ROJAS SANTA CRUZ DIOGENES	01/02/2025	23/02/2025	23
351	ESP. JUD. AUD.	COLLANTES RODRIGUEZ KATHERINE LYSBETH	01/02/2025	02/03/2025	30
352	ASIS. JURIS.	PALOMINO CASTREJON LILIANA MARILU	03/02/2025	10/02/2025	8
353	ASIS. JURIS.	GONZALES MEGO DELIS MEDALI	01/02/2025	02/03/2025	30
JUZGADO TRANSITORIO ESPECIALIZADO EN					
354	JUEZ ESPECIALIZADO	CHACON NUÑEZ EDWIN SERGIO (Res. 002757-2024-P-CE-PJ)	01/02/2025	02/03/2025	30
355	ESP. JUD. JUZ.	ZEÑA ALARCON GISELLA CATHERINE	01/02/2025	23/02/2025	23
356	ESP. JUD. JUZ.	ZAMORA VASQUEZ ROCIO ARMANDINA	01/02/2025	02/03/2025	30
357	ESP. JUD. AUD.	PORTILLA DELGADO MARIELA	01/02/2025	02/03/2025	30
358	ASIS. JURIS.	ESPINOZA TOCAS ROSMEL	01/02/2025	02/03/2025	30
Archivo Modular - Penal					
359	ASIS. JURIS. CUS. EXP.	ROJAS LOPEZ LENIN OMAR	01/02/2025	02/03/2025	30
BAÑOS DEL INCA					

2º JUZGADO DE TRABAJO					
360	JUEZ ESPECIALIZADO	ASMAD CORCUERA MARCO ANTONIO	01/02/2025	02/03/2025	30
361	SEC. JUD.	HOYOS ALVARADO ROXANA	01/02/2025	02/03/2025	30
362	SEC. JUD.	CABRERA BRINGAS VILMA MERCEDES	01/02/2025	26/02/2025	26
363	SEC. JUD.	ALVAN ZAMORA ROXANA	01/02/2025	02/03/2025	30
364	SEC. JUD.	MUÑOZ RAMOS JUAN ANTONIO	01/02/2025	02/03/2025	30
365	ASIS. JUD.	MEGO DIAZ RAUL SEGUNDO	01/02/2025	02/03/2025	30
366	ASIS. JUD.	BASAURI REYES LIZETH MARILYN	01/02/2025	23/02/2025	23
367	TEC. JUD.	SANCHEZ MONTOYA PAULA LILIANA	01/02/2025	02/03/2025	30
368	AUX. JUD.	VASQUEZ CORTEZ ESTORFRIRIO	01/02/2025	02/03/2025	30
JUZGADO DE PAZ LETRADO					
369	SEC. JUD.	MANTILLA TUCTO ESPERANZA	01/02/2025	02/03/2025	30
370	SEC. JUD. I	ARTEAGA ESCOBAR SEGUNDO NICANOR	01/02/2025	02/03/2025	30
JUZGADO DE TRABAJO TRANSITORIO					
371	JUEZ ESPECIALIZADO	GUTIERREZ CATACORA LIDIA	01/02/2025	20/02/2025	20
372	SEC. JUD.	GUEVARA VASQUEZ KARINA MAGALI	01/02/2025	02/03/2025	30
373	SEC. JUD.	ROJAS PALACIOS FABIOLA MELISSA	01/02/2025	02/03/2025	30
374	SEC. JUD.	TERRONES ROJAS LUISA ELVIRA DEL MILAGRO	01/02/2025	02/03/2025	30
375	ASIS. JUD.	NECIOSUP ARRIBASPLATA MARTHA VANESA	01/02/2025	02/03/2025	30
PRIMER JUZGADO DE FAMILIA TRANSITORIO					
376	SEC.JUD	CORREA HERNANDEZ CYNTIA CAROL	01/02/2025	02/03/2025	30
377	SEC. JUD.	LLAMOGA MORENO LUISA	01/02/2025	02/03/2025	30
378	SEC. JUD.	ALCANTARA CERQUIN MARITZA TERESA	17/02/2025	02/03/2025	14
379	ASIS.JUD.	VASQUEZ PADILLA JOSE JUAN	01/02/2025	02/03/2025	30
380	ASIS. JUD.	GUEVARA GONZALES ALEXANDER	01/02/2025	02/03/2025	30
HUALGAYOC-BAMBAMARCA					
<i>Mesa de Partes Hualgayoc - Bambamarca</i>					
381	TEC. ADM. II	TONGO DIAZ YDELSA OTILIA	01/02/2025	02/03/2025	30
<i>Central de Notificaciones Hualgayoc Bambamarca</i>					
382	ASIS. SER. COM.	CARDENAS ESPINO SEGUNDO JOSE	01/02/2025	02/03/2025	30
383	AUX. JUD.	IDROGO MEJIA EDINSON	01/02/2025	02/03/2025	30
JUZGADO CIVIL DE HUALGAYOC - BAMBAMA					
384	JUEZ ESPECIALIZADO	CARO LOPEZ HERBERT ALBERTO	01/02/2025	02/03/2025	30
385	SEC. JUD.	PICHEN DIAZ FERNANDO TEDIS	01/02/2025	02/03/2025	30
386	SEC. JUD.	NOVOA SALCEDO FRANCISCO BARTOLOME	01/02/2025	02/03/2025	30
387	ASIS. JUD.	BURGA DIAZ JOSE GILBERTO	01/02/2025	02/03/2025	30
388	ASIS. JUD.	GOICOCHEA CABRERA SLIM	01/02/2025	02/03/2025	30
JUZGADO DE FAMILIA DE HUALGAYOC - BAN					
389	JUEZ ESPECIALIZADO	TORRES VILLAVICENCIO DE PLASENCIA FANNY ZULETT	01/02/2025	02/03/2025	30
390	SEC. JUD.	PITA CABRERA FIORELLA DEL SOCORRO	01/02/2025	15/02/2025	15
391	SEC. JUD.	VASQUEZ CARUAJULCA LILIANA	01/02/2025	02/03/2025	30
392	SEC. JUD.	VASQUEZ MEDINA MIGUEL ANGEL	01/02/2025	02/03/2025	30
393	ASIS. JUD.	PAREDES AGUILAR KARIN MARICELLA	01/02/2025	15/02/2025	15
394	ASIS. JUD.	CHUCCHUCAN MANTILLA MARIBEL	01/02/2025	23/02/2025	23
395	ASIS. JUD.	LOPEZ MANTILLA ESTHER ALICIA	01/02/2025	02/03/2025	30
396	AUX. JUD.	RABANAL TORRES ELMER JONATHAN	01/02/2025	02/03/2025	30
397	AUX. JUD.	TELLO ESQUIVEL LENIN EDDY	01/02/2025	02/03/2025	30
JUZGADO DE PAZ LETRADO DE HUALGAYOC					
398	SEC. JUD.	VARGAS VASQUEZ ROLANDO OSIAS	01/02/2025	02/03/2025	30
399	ASIS. JUD.	BURGA HUAMAN MARIELA ELIZABETH	01/02/2025	02/03/2025	30
400	TEC. JUD.	CHAVEZ GALLARDO NELITA MARIA	01/02/2025	02/03/2025	30
401	AUX. JUD.	BAUTISTA HUAMAN WALTER	01/02/2025	02/03/2025	30
MODULO LABORAL HUALGAYOC - BAMBAMA					
402	SEC. JUD.	VALVERDE POMPA OLIVIA VANESA	01/02/2025	02/03/2025	30
MODULO PENAL HUALGAYOC BAMBAMARCA					
JUZGADO PENAL UNIPERSONAL DE HUALGA					
403	JUEZ ESPECIALIZADO	ARRUE CACHAY JIMMY RONALD	01/02/2025	02/03/2025	30
404	ESP. JUD. AUD.	DIAZ LOZANO OLGA ZULEMA	01/02/2025	02/03/2025	30
JUZGADO PENAL DE INVESTIGACION PREPA					

405	JUEZ ESPECIALIZADO	GIL SERRANO WILLIAM MARTIN NAPOLEON	01/02/2025	02/03/2025	30
406	ESP.JUD.JUZ.	WALTER GUEVARA NAYRA NOEMI	01/02/2025	02/03/2025	30
CHOTA					
<i>Apoyo Administrativo Chota</i>					
407	ANALISTA II	VALLEJOS TAPIA ORLANDO	01/02/2025	02/03/2025	30
<i>Mesa de Partes Chota</i>					
408	TEC. JUD.	CAMPOS IDROGO MARIA GLORIA	01/02/2025	02/03/2025	30
<i>Central de Notificaciones Chota</i>					
409	TEC. ADM. II	SILVA PEREZ ROSA YAKELYNE	01/02/2025	02/03/2025	30
410	AUX. JUD.	IRIGOIN TARRILLO CESAR HUMBERTO	01/02/2025	02/03/2025	30
411	ASIS. SER. COM.	RAMIREZ GUEVARA SHEYLA JULISSA	01/02/2025	02/03/2025	30
412	APO. ADM.	BRINGAS PAREDES JAIME EDUARDO	01/02/2025	02/03/2025	30
SALA CIVIL DESCENTRALIZADA CHOTA					
413	JUEZ SUPERIOR	SANCHEZ LOPEZ LUIS ALBERTO	01/02/2025	02/03/2025	30
414	JUEZ SUPERIOR	DE LA CRUZ MEDINA JORGE LUIS GREGORIO	01/02/2025	02/03/2025	30
415	SEC. JUD.	CACHAY DIAZ MARCO AMBERLI	01/02/2025	02/03/2025	30
416	SEC. JUD.	RAFAEL DIAZ DANIEL	01/02/2025	02/03/2025	30
417	SEC. JUD.	PEÑA LOZANO MARISOL	01/02/2025	02/03/2025	30
418	ASIS. JUD.	TOLEDO CHAVEZ ARNOLD OMAR	01/02/2025	27/02/2025	27
419	AUX. JUD	SAUCEDO ROJAS RUTH ELIZABETH	12/02/2025	02/03/2025	19
420	RELATOR I	SALDAÑA CHAVEZ WILSON	01/02/2025	02/03/2025	30
421	SEC. SAL.	MORE INGA BLANCA ESTHER	01/02/2025	02/03/2025	30
422	ASIS. JUD.	IGNACIO SOTO ANGELICA ANDREA	01/02/2025	02/03/2025	30
JUZGADO CIVIL DE CHOTA					
423	JUEZ ESPECIALIZADO	SILVA SANCHEZ MILAGROS DAGIANA	01/02/2025	02/03/2025	30
424	SEC. JUD.	VERASTEGUI PASTOR MANUELA DEL CARMEN	01/02/2025	14/02/2025	14
425	SEC. JUD.	CAMACHO GUERRERO MARIA FERNANDA	03/02/2025	13/02/2025	11
426	ASIS. JUD.	RONCAL LIÑAN CARLOS JAVIER	01/02/2025	02/03/2025	30
427	TEC. JUD.	BRIONES VITON MARTHA IRENE	01/02/2025	02/03/2025	30
428	AUX. JUD.	HERNANDEZ SOTO ELISA ESTERLITA	01/02/2025	02/03/2025	30
JUZGADO CIVIL TRANSITORIO DE CHOTA					
429	JUEZ ESPECIALIZADO	QUISPE SANCHEZ LUIS ALVIN	01/02/2025	02/03/2025	30
430	SEC. JUD.	ACUÑA ASTO KATHERINE SUMAYA	01/02/2025	02/03/2025	30
431	ASIS. JUD.	INFANTE ESTELA DANILO	01/02/2025	02/03/2025	30
JUZGADO DE FAMILIA DE CHOTA					
432	ASIS. JUD.	CARRASCO ALVAREZ JHENY DENNIS	01/02/2025	20/02/2025	20
433	AUX. JUD.	RAMOS MENDOZA WILLIAM ENRIQUE	01/02/2025	02/03/2025	30
JUZGADO DE PAZ LETRADO DE CHOTA					
434	JUEZ DE PAZ LETRADO	GALVEZ MEJIA ERLINDA	01/02/2025	02/03/2025	30
435	SEC. JUD.	MEGO DIAZ BETTY MAGALY	01/02/2025	02/03/2025	30
436	SEC. JUD.	LATORRE BUSTAMANTE LIZET SARAHIT	01/02/2025	02/03/2025	30
437	SEC. JUD.	ORTIZ DEL RIO NORMA LILIAN	01/02/2025	02/03/2025	30
438	ASIS. JUD.	MENDO BARBOZA JHOSELINE MARIBEL	01/02/2025	25/02/2025	25
439	TEC. JUD.	BUSTAMANTE BAUTISTA KEILA DEL PILAR	01/02/2025	02/03/2025	30
440	AUX. ADM. I	MONTEZA PEREZ ANA MELVA	01/02/2025	02/03/2025	30
MODULO LABORAL DE CHOTA					
441	SEC. JUD.	ROSAS ACOSTA ANDERSON GIBSON	01/02/2025	02/03/2025	30
MODULO PENAL - CHOTA					
442	SUB. ADM.	MAQUERA MARAS SUSANA	01/02/2025	26/02/2025	26
1º JUZGADO PENAL UNIPERSONAL DE CHOT					
443	JUEZ ESPECIALIZADO	FLORES CABALLERO HUMBERTO ANIBAL	01/02/2025	02/03/2025	30
444	ESP. JUD. JUZ.	HUACCHA RAMIREZ ALICIA	01/02/2025	02/03/2025	30
445	ASIS. JURIS. CUS. EXP.	RODRIGUEZ HOYOS EZEQUIEL	01/02/2025	02/03/2025	30
2º JUZGADO PENAL UNIPERSONAL DE CHOT					
446	JUEZ ESPECIALIZADO	BARBOZA RIMARACHIN AURELIO	01/02/2025	02/03/2025	30
447	ESP. JUD. JUZ.	CHUMACERO AGUILAR ROSA EDITH	01/02/2025	02/03/2025	30
1º JUZGADO DE INVESTIGACIÓN PREPARAT					
448	ESP. JUD. AUD.	REYES VASQUEZ YESHENIA ANGIE	01/02/2025	02/03/2025	30
449	ASIS. JURIS. JUZ.	VASQUEZ GUEVARA OSCAR FERNANDO	01/02/2025	02/03/2025	30

2º JUZGADO DE INVESTIGACIÓN PREPARATORIA DE CHOTA - Proc. Flagrancia, Omisión Asist. Fam. y Conduc. Estado de Ebriedad					
450	JUEZ ESPECIALIZADO	PALOMINO VASQUEZ ELI	01/02/2025	02/03/2025	30
451	ESP. JUD. JUZ.	CABANILLAS GUEVARA NORVIL	01/02/2025	23/02/2025	23
Apoyo Rotativo en el Módulo Penal de Chota					
452	ESP. JUD. AUD.	OLIVERA DIAZ KELNIN ISAIAS	01/02/2025	02/03/2025	30
453	ESP. JUD. JUZ.	QUIROZ CABRERA MARISOL	01/02/2025	02/03/2025	30
454	ESP. JUD. JUZ.	LLONTOP PLASENCIA DAJHANA LISETH	01/02/2025	02/03/2025	30
HUAMBOS					
JUZGADO DE PAZ LETRADO DE HUAMBOS (E)					
455	ASIS. JUD.	QUISPE CUSQUISIBAN EVANY	01/02/2025	15/02/2025	15
TACABAMBA					
JUZGADO DE PAZ LETRADO DE TACABAMBA (EN ADICIÓN A FUNCIONES COMO JUZGADO DE INVESTIGACIÓN PREPARATORIA)					
456	SEC. JUD.	ENRIQUEZ MARTINEZ MIGUEL ANGEL	01/02/2025	02/03/2025	30
457	AUX. JUD.	GOMEZ CARDOSO NACIA JULIANA	01/02/2025	02/03/2025	30
MODULO PENAL DE TACABAMBA					
458	ESP. JUD. JUZ.	BAZAN MESTANZA MIGUEL EDUARDO	01/02/2025	02/03/2025	30
SANTA CRUZ					
<i>Mesa de Partes de Santa Cruz</i>					
459	ASIS. JUD.	REYES BARRETO ERIKA DEL ROSARIO	01/02/2025	15/02/2025	15
<i>Central de Notificaciones Santa Cruz</i>					
460	ASIS. SER. COM.	PAZ FARCEQUE EBEN EZER	01/02/2025	02/03/2025	30
JUZGADO MIXTO DE SANTA CRUZ					
461	SEC. JUD.	SANCHEZ ROMERO KARENT DANNEYDA	17/02/2025	02/03/2025	30
462	ASIS. JUD.	SANGAY HUACCHA CINTHYA ISABEL	01/02/2025	02/03/2025	30
463	TEC.JUD	ESPINOZA CHAVEZ ELVIS ALEXANDER	01/02/2025	02/03/2025	30
464	TEC. JUD.	ALCALDE CASTILLO CAROLINA ISABEL	01/02/2025	02/03/2025	30
JUZGADO DE PAZ LETRADO DE SANTA CRUZ					
465	SEC. JUD.	CAMPOS RODRIGUEZ HELI FERNANDO	01/02/2025	02/03/2025	30
466	ASIS. JUD.	HUAMAN RUIZ MILAGROS DEL PILAR	01/02/2025	02/03/2025	30
467	AUX. JUD.	CAMPOS ZULOETA MAGNA	01/02/2025	02/03/2025	30
468	AUX. JUD.	OLIVERA SANTA CRUZ MARIA ELIZABETH	01/02/2025	02/03/2025	30
MODULO LABORAL DE SANTA CRUZ					
469	SEC. JUD.	CHUMAN CASTILLO PAOLA ESMERALDA	01/02/2025	02/03/2025	30
MODULO PENAL DE SANTA CRUZ					
JUZGADO DE INVESTIGACIÓN PREPARATORIA					
470	JUEZ ESPECIALIZADO	CORREA DIAZ JOSE MANUEL ENRIQUE	01/02/2025	17/02/2025	17
471	ESP. JUD. AUD.	MARTOS SALAZAR CECILIA VICTORIA	01/02/2025	02/03/2025	30
472	ESP. JUD. JUZ.	SANTA CRUZ CABANILLAS EVA FLOR	01/02/2025	02/03/2025	30
SAN MARCOS					
<i>Mesa de Partes San Marcos</i>					
473	AUX. JUD. (NOTI)	MARIN RODRIGUEZ JONNATAN ALCIBIADES	01/02/2025	02/03/2025	30
<i>Unidad de Servicios Judiciales - San Marcos</i>					
474	TEC. JUD.	NOVOA LUCANO BERTHA HAYDEE	01/02/2025	02/03/2025	30
475	AUX. JUD.	CUBAS CARRANZA JUAN	01/02/2025	02/03/2025	30
JUZGADO MIXTO DE SAN MARCOS					
476	SEC. JUD.	CHAVEZ QUISPE ROBERTO CARLOS	01/02/2025	02/03/2025	30
477	ASIS. JUD.	ARMAS ASEÑO CARLOS EMILIO	01/02/2025	22/02/2025	22
JUZGADO DE PAZ LETRADO DE SAN MARCO					
478	JUEZ DE PAZ LETRADO	VASQUEZ SANCHEZ CARLOS ENRIQUE	01/02/2025	02/03/2025	30
479	SEC. JUD.	LEZAMA ACUÑA LINDER LEONCIO	01/02/2025	02/03/2025	30
480	SEC. JUD.	BARRANTES SANCHEZ ROCIO DEL PILAR	01/02/2025	02/03/2025	30
481	ASIS. JUD.	PAZ CUEVA XAVIER RAUL	01/02/2025	02/03/2025	30
MODULO LABORAL DE SAN MARCOS					
482	SEC. JUD.	MARIN ZAMORA WILDER JOSUE	01/02/2025	02/03/2025	30
MODULO PENAL DE SAN MARCOS					
483	ESP. JUD. AUD.	CERQUIN JIMENEZ LUIS FERNANDO	01/02/2025	02/03/2025	30
JUZGADO PENAL UNIPERSONAL DE SAN MA					
484	ESP. JUD. JUZ.	GOMEZ HUAMANI MARY LUISA DEL CARMEN	01/02/2025	15/02/2025	15

CAJABAMBA					
Mesa de Partes Cajabamba					
485	ASIS. SER. COM.	CHAVEZ CHAMAYA JHONATAN	01/02/2025	02/03/2025	30
Central de Notificaciones Cajabamba					
486	AUX. ADM. III	QUISPE BARDALES JORGE ANTONIO	01/02/2025	23/02/2025	23
487	AUX. JUD.	CHUQUILIN GUEVARA SAUL	01/02/2025	02/03/2025	30
JUZGADO CIVIL DE CAJABAMBA					
488	ASIS. JUD.	SANCHEZ LLANOS ROLANDO	01/02/2025	02/03/2025	30
489	AUX. JUD.	SANDOVAL ZUMARAN CARMEN ELENA	01/02/2025	02/03/2025	30
JUZGADO DE PAZ LETRADO DE CAJABAMBA					
490	JUEZ DE PAZ LETRADO	CERNA JAVE DIANA CAROLINA	03/02/2025	10/02/2025	8
491	SEC.JUD.	ESPINOZA MUJICA JOB EXEQUIEL	01/02/2025	02/03/2025	30
492	ASIS. JUD.	BRINGAS ARANA CARLOS ALBERTO	01/02/2025	15/02/2025	15
MODULO LABORAL DE CAJABAMBA					
493	SEC.JUD.	DE LA CRUZ VILLANUEVA TAVITA ELIZABETH	01/02/2025	02/03/2025	30
MODULO PENAL DE CAJABAMBA					
JUZGADO PENAL UNIPERSONAL DE CAJABA					
494	JUEZ ESPECIALIZADO	PAREDES GARCIA MANUEL RAMON	01/02/2025	02/03/2025	30
495	ESP. JUD. JUZ.	PAREDES LOAYZA LUISA DANNY	01/02/2025	02/03/2025	30
JUZGADO DE INVESTIGACION PREPARATOR					
496	JUEZ ESPECIALIZADO	SALAVERRY PAJARES CESAR MARTIN	01/02/2025	02/03/2025	30
497	ESP. JUD. JUZ.	GALLARDO ORDAS MILAGROS EDITH	01/02/2025	02/03/2025	30
498	ASIS. JURIS.	ROQUE VARGAS GABY LUCIA	01/02/2025	02/03/2025	30
SAN MIGUEL					
Mesa de Partes Unica San Miguel					
499	AUX. JUD.	ALDANA MANZANARES DAVID BENJAMIN	01/02/2025	02/03/2025	30
Central de Notificaciones San Miguel					
500	TEC. ADM. II	MONTENEGRO ALCANTARA MARIA LUISA	01/02/2025	02/03/2025	30
1° JUZGADO MIXTO SAN MIGUEL					
501	JUEZ ESPECIALIZADO	PACHECO AGUILAR ANA MARDELY	03/02/2025	18/02/2025	16
502	SEC. JUD.	MARIÑAS ESCALANTE RONALD	01/02/2025	02/03/2025	30
503	SEC. JUD.	LESCANO LEON VICTOR FERNANDO	01/02/2025	02/03/2025	30
504	SEC. JUD.	SANGAY BAZAN TERESA LILIANA	01/02/2025	02/03/2025	30
505	TEC. JUD.	PENAS QUIROZ HECTOR RAUL	01/02/2025	02/03/2025	30
JUZGADO DE PAZ LETRADO DE SAN MIGUEL					
506	SEC. JUD.	MOGOLLON JIMENEZ YVONNE MARIBEL	01/02/2025	02/03/2025	30
507	SEC. JUD.	VASQUEZ SALDAÑA JORGE ARMANDO	01/02/2025	02/03/2025	30
508	AUX. JUD.	HERNANDEZ PEREZ NEYDA VIRGINIA	01/02/2025	02/03/2025	30
MODULO LABORAL DE SAN MIGUEL					
509	SEC. JUD.	VILLOSLADA TERRONES TRIOLET	01/02/2025	02/03/2025	30
MODULO PENAL DE SAN MIGUEL					
510	ESP. JUD. AUD.	SALVADOR GONZALEZ SOFIA TRINITARIA	01/02/2025	05/02/2025	5
511	ASIS. JURIS.	MALCA HERNANDEZ EDITH ELIZABETH	01/02/2025	02/03/2025	30
SAN MIGUEL - LA FLORIDA					
2° JUZGADO MIXTO DE SAN MIGUEL - LA FLC					
512	SEC. JUD.	ESPINOZA MURILLO MARVIN IVAN	01/02/2025	02/03/2025	30
JUZGADO DE PAZ LETRADO LA FLORIDA					
513	JUEZ DE PAZ LETRADO	JONDEC MEJIA DELMER ANTONIO	03/02/2025	10/02/2025	8
SAN PABLO					
JUZGADO MIXTO DE SAN PABLO					
514	JUEZ ESPECIALIZADO	LUNA CHAVEZ WILDER ALCIBIADES	01/02/2025	02/03/2025	30
515	SEC. JUD.	CHICOMA BARRANTES NOE MANUEL	01/02/2025	02/03/2025	30
516	TEC.JUD.	SALDAÑA TORRES WILDER	01/02/2025	02/03/2025	30
517	AUX. JUD.	GAONA RAFAEL MARIA EDELMIRA	01/02/2025	02/03/2025	30
JUZGADO DE PAZ LETRADO DE SAN PABLO					
518	SEC. JUD.	HERNANDEZ RODRIGUEZ JUAN EDUARDO	01/02/2025	02/03/2025	30
519	SEC. JUD.	MALCA YOPLA EBELIO	01/02/2025	02/03/2025	30
CONTUMAZA					
Mesa de Partes Contumaza					

520	AUX. JUD.	PIZARRO AÑAMURO JOSE AUGUSTO	01/02/2025	02/03/2025	30
Central de Notificaciones Contumaza					
521	ASIS. SER. COM.	CORREA VERASTEGUI DANIEL ELIAS	01/02/2025	02/03/2025	30
522	AUX. JUD.	CABANILLAS DIAZ MARCO LUIS	01/02/2025	02/03/2025	30
JUZGADO MIXTO DE CONTUMAZA					
523	JUEZ ESPECIALIZADO	OSORIO MONTOYA PEDRO ALEJANDRO	01/02/2025	02/03/2025	30
524	ASIS. JUR.JUZ	SALCEDO PEREZ KAREN JUDITH	01/02/2025	12/02/2025	12
JUZGADO DE PAZ LETRADO DE CONTUMAZA					
525	SEC. JUD.	MORALES MUÑOZ MIRIAN ALICIA	01/02/2025	02/03/2025	30
526	SEC. JUD.	RAMOS HERRERA CRISTIAN DANILo	01/02/2025	02/03/2025	30
527	ASIS. JUD.	VASQUEZ COTRINA LUIS ALFREDO	01/02/2025	02/03/2025	30
MODULO LABORAL DE CONTUMAZA					
528	SEC. JUD.	ACUÑA GAVIDIA ROCIO DEL PILAR	01/02/2025	02/03/2025	30
MODULO PENAL DE CONTUMAZÁ					
529	SEC.JUD.	VASQUEZ CAMPOS MARLENY	01/02/2025	02/03/2025	30
TEMBLADERA					
JUZGADO DE PAZ LETRADO DE TEMBLADERA					
530	JUEZ DE PAZ LETRADO	BRAVO DIAZ JESUS MAGALI	01/02/2025	02/03/2025	30
531	SEC. JUD.	RAMIREZ GARCIA MARTHA ROCIO DEL PILAR	01/02/2025	02/03/2025	30
MODULO PENAL DE TEMBLADERA					
532	ESP. JUD. JUZ.	GONZÁLES SOSA FREDY HUBERT	01/02/2025	02/03/2025	30
CELENDIN					
<i>Unidad de Servicios Judiciales Celendin</i>					
533	ASIS. SER. COM.	RODRIGUEZ DIAZ BRANLY HOMERO	01/02/2025	02/03/2025	30
534	AUX. JUD. (NOTI)	GARCIA ALVA LISTER JHUDA	01/02/2025	02/03/2025	30
JUZGADO CIVIL DE CELENDIN					
535	JUEZ ESPECIALIZADO	CASTAÑEDA SANCHEZ MAGALY JANNETH	01/02/2025	02/03/2025	30
536	SEC. JUD.	FERNANDEZ LLOVERA JESSICA LILIANA	01/02/2025	23/02/2025	23
537	SEC. JUD.	FERNANDEZ AQUINO YOLANDA	01/02/2025	02/03/2025	30
538	ASIS. JUD.	ISHPILCO CHUQUIMANGO JUAN CARLOS	01/02/2025	02/03/2025	30
539	ASIS. JUD.	MARIN CUEVA ELMER MARCELINO	01/02/2025	02/03/2025	30
JUZGADO DE PAZ LETRADO DE CELENDIN					
540	JUEZ DE PAZ LETRADO	CORTEZ BRIONES WILSON	01/02/2025	02/03/2025	30
541	SEC. JUD.	MARIÑAS SANCHEZ HELEN VIOLETA	01/02/2025	02/03/2025	30
542	ASIS. JUD.	RABANAL ORDOÑEZ ADRIAN	01/02/2025	02/03/2025	30
543	AUX. JUD.	SILVA CASTAÑEDA MERCEDES	01/02/2025	02/03/2025	30
MODULO LABORAL DE CELENDIN					
544	SEC. JUD.	ZAMORA GABRIEL YOVANI PAOLA	01/02/2025	02/03/2025	30
MODULO PENAL DE CELENDIN					
JUZGADO PENAL UNIPERSONAL DE CELENDIN					
545	JUEZ ESPECIALIZADO	LOBATON CARBAJAL ANDRE ANTONIO	03/02/2025	10/02/2025	8
546	ESP. JUD. JUZ.	HORNA DIAZ NACY MARILEI	01/02/2025	02/03/2025	30
547	ESP. JUD. JUZ.	ALIAGA CERDAN ANITA LISSETH	03/02/2025	10/02/2025	8
JUZGADO PENAL DE INVESTIGACIÓN PREPA					
548	ESP. JUD. AUD.	DIAZ ROJAS LUIS FERNANDO	01/02/2025	02/03/2025	30
549	ESP. JUD. JUZ.	CHAVEZ GOYCOCHEA NOLASCO	01/02/2025	02/03/2025	30
550	ASIS. JURIS.	SORIANO LEVY JAIME EDUARDO	01/02/2025	02/03/2025	30
BOLIVAR					
<i>Mesa Partes Bolivar</i>					
551	AUX. JUD.	DIAZ VILCHEZ EDILBERTO	01/02/2025	02/03/2025	30
JUZGADO MIXTO DE BOLIVAR					
552	SEC. JUD.	CHACON DIAZ MARIA AYDEE	01/02/2025	02/03/2025	30
JUZGADO DE PAZ LETRADO DE BOLIVAR					
553	SEC. JUD.	SANCHEZ SALAZAR JEINER DAVID	01/02/2025	02/03/2025	30
MODULO LABORAL DE BOLIVAR					
MODULO PENAL DE BOLIVAR					
554	ASIS. JURIS.	IDROGO BURGA BETTY DEL ROCIO	01/02/2025	02/03/2025	30

ANEXO N.º 02

**ÓRGANOS DE EMERGENCIA DURANTE EL PEDIODO DE VACACIONES CORRESPONDIENTE AL AÑO JUDICIAL 2025
(Del 1 de febrero al 2 de marzo de 2025)**

ÓRGANOS JURISDICCIONALES	MAGISTRADOS(AS) ENCARGADOS(AS)
SALA SUPERIOR	SALA SUPERIOR DE EMERGENCIA
Sala Civil Permanente	
Primera Sala Laboral	- Jorge Fernando Bazán Cerdán (Presidente)
Segunda sala Laboral	- Nixon Javier Castillo Montoya
Primera Sala Penal de apelaciones	- Henry Napoleón Vera Ortiz (Del 01 al 16 de febrero de 2025)
Segunda Sala Penal de Apelaciones	- Humberto Araujo Zelada (Del 17 de febrero, al 02 de marzo de 2025)
Sala Civil Descentralizada de Chota	
Sala Civil Transitoria	- Carlos Díaz Vargas (Del 01 al 16 de febrero de 2025) - Nixon Javier Castillo Montoya (Del 17 de febrero, al 02 de marzo de 2025) - Julissa Aseijas Silva. - Hena Liliam Mercado Calderón.

JUZGADOS PENALES COLEGIADOS	JUZGADO PENAL COLEGIADO DE EMERGENCIA:
Primer Juzgado Penal Colegiado Segundo Juzgado Penal Colegiado	- José Daniel Holguín Morán - Mario Lohonel Abanto Quevedo - Jorge Luis Villegas Puelles (Del 01 al 16 de febrero de 2025) - José Luis Morales Boñón (Del 17 de febrero, al 02 de marzo de 2025) En caso de impedimento o inhibición de alguno de los citados magistrados, el Juzgado Penal Colegiado de Emergencia, será integrado por cualquiera de los Jueces Penales Unipersonales de Emergencia.

INVESTIGACIÓN PREPARATORIA	
3º JIP CAJAMARCA (Del 01 al 15 de febrero de 2025)	Milagritos Janet Alvarado Guerra
4º JIP CAJAMARCA (Del 01 al 28 de febrero de 2025)	Primer Juzgado de Investigación Preparatoria de Cajamarca
JIP CAJABAMBA (Del 16 de febrero, al 02 de marzo de 2025)	
7º JIP CAJAMARCA (Del 03 de febrero, al 02 de marzo de 2025)	Paquita Gimena Bringas Cervera
6º JIP CAJAMARCA	Juzgado de Investigación Preparatoria de Celendín
2º JIP CHOTA (Del 01 AL 15 de febrero de 2025)	
5º JIP CAJAMARCA	Walter Muñoz Gutiérrez
2º JIP CAJAMARCA (Del 16 al 27 de febrero de 2025)	Primer Juzgado de Investigación Preparatoria de Chota
JIP CAJABAMBA (Del 01 al 15 de febrero de 2025)	Ida Rosell Walter Alva
JIP BAMBAMARCA	Segundo Juzgado de Investigación Preparatoria de Cajamarca
	Nancy Susy Delgado Vásquez
	Juzgado de Paz Letrado de Tacabamba, en adición a funciones como Juzgado de Investigación Preparatoria
JIP SANTA CRUZ (del 01 al 17 de febrero de 2025)	Víctor Hugo De la Cruz Cusquisibán
	Juzgado de Paz Letrado de Bolívar, en adición a funciones como Juzgado de Investigación Preparatoria
3º JIP CAJAMARCA (Del 16 de febrero, al 02 de marzo de 2025)	Nerio Alfonso Rojas Cotrina
2º JIP CHOTA (Del 16 al 02 de febrero de 2025)	Juzgado de Paz Letrado de Huambos, en adición a funciones como Juzgado de Investigación Preparatoria

JUZGADO PENAL UNIPERSONAL	
2º JUP CAJAMARCA	Gabriel Valverde Tuanama
6º JUP CAJAMARCA	Primer Juzgado Penal Unipersonal de Cajamarca
1º JUP CHOTA	
2º JUP CHOTA	José Abel Boñón Faichín
- JUP BAMBAMARCA	Tercer Juzgado Penal Unipersonal de Cajamarca
- JUP CAJABAMBA	
JUP CELENDÍN (Del 03 al 10 de febrero de 2025)	Jorge Luis Villegas Puelles
JUZGADO MIXTO - UNIPERSONAL CONTUMAZÁ	Juzgado Penal Colegiado de Emergencia
JUZGADO MIXTO – UNIPERSONAL SAN PABLO	
JUZGADO MIXTO – UNIPERSONAL SAN MIGUEL (Del 01 al 16 de febrero de 2025)	José Luis Morales Boñón
	Juzgado Penal Unipersonal Transitorio de Cajamarca
	Del 01 al 16 de febrero de 2025
	Del 17 de febrero, al 02 de marzo de 2025
	Ángela Aguilar Salinas
	Juzgado Mixto – Unipersonal de Bolívar
	Richard Abanto Rodríguez
	Juzgado Mixto – Unipersonal de La Florida

JUZGADOS LABORALES		
1° JUZGADO DE TRABAJO DE CAJAMARCA (NLPT)	José Potosí Estacio	
2° JUZGADO DE TRABAJO DE CAJAMARCA	Juzgado Mixto – Unipersonal de San Marcos	
3° JUZGADO DE TRABAJO DE CAJAMARCA (NLPT)	Eberth Rafael Altamirano	
JUZGADO DE TRABAJO TRANSITORIO (Del 01 al 20 de febrero de 2025)	Juzgado Mixto – Unipersonal de Santa Cruz	

JUZGADOS DE PAZ LETRADO		
5° JPL CAJAMARCA (CIVIL)	Miriam Ortiz Cruzado 1° Juzgado de Paz Letrado de Cajamarca (Civil)	Del 1 al 15 de febrero de 2025
	Kevin David Diaz Arce 7° Juzgado de Paz Letrado de Cajamarca (Laboral)	Del 16 de febrero, al 02 de marzo de 2025
6° JPL CAJAMARCA (FAMILIA)	William Colorado Huamán 2° Juzgado de Paz Letrado de Cajamarca (Familia)	Del 1 al 15 de febrero de 2025
	Ángel Michel Martínez Huariapata 3° Juzgado de Paz Letrado de Cajamarca (Familia)	Del 16 de febrero, al 02 de marzo de 2025
JPL CELENDÍN	Maria Evelyn Arribasplata Sánchez 4° Juzgado de Paz Letrado de Cajamarca (Laboral)	Del 1 al 15 de febrero de 2025
	Levindes Adrián Lozano Mejía Juzgado de Paz Letrado de Baños del Inca	Del 16 de febrero, al 02 de marzo de 2025
JPL CHOTA	César Alexander Alvarado Paredes Juzgado de Paz Letrado de Bambamarca	Del 1 al 15 de febrero de 2025
	Lucy Lisbeth Escobar Carrión Juzgado de Paz Letrado de La Paccha	Del 16 de febrero, al 02 de marzo de 2025
JPL CAJABAMBA (Del 03 al 10 de febrero de 2025)	Yonal Hernández Cabanillas Juzgado de Paz Letrado de Santa Cruz	Del 01 al 08 de febrero de 2025

JUZGADO PAZ LETRADO CON INVESTIGACIÓN PREP.		
JPL - INV. PREP. SAN MARCOS	Ángel Diego Escobedo Arce Juzgado de Paz Letrado, en adición a Juzgado de Investigación Preparatoria de San Pablo	
JPL - INV. PREP. TEMBLADERA	José Luis Humberto Vásquez Escobar Juzgado de Paz Letrado, en adición a Juzgado de Investigación Preparatoria de Contumazá	
JPL - INV. PREP LA FLORIDA (del 03 al 10 de febrero de 2025)	Andy Jonathan Vélez Aliaga Juzgado de Paz Letrado, en adición a Juzgado de Investigación Preparatoria de San Miguel	

JUZGADOS CIVILES		
1° CIVIL CAJAMARCA (del 01 al 26 de febrero de 2025)	Marina Mestanza Mantilla	
3° CIVIL CAJAMARCA	2° Juzgado Civil de Cajamarca	
JUZGADO CIVIL PERMANENTE DE CHOTA	Julio César Vásquez Díaz	
JUZGADO CIVIL TRANSITORIO DE CHOTA	Juzgado Civil Transitorio de Cajamarca	
JUZGADO CIVIL PERMANENTE DE CELENDÍN	James Brad Huamán Pérez	
JUZGADO CIVIL PERMANENTE DE BAMBAMARCA	Juzgado Civil de Cajabamba	

JUZGADOS DE FAMILIA		
2° FAMILIA DE CAJAMARCA	Sofía Jannet Torres Requejo 3° Juzgado de Familia de Cajamarca	Del 1 al 15 de febrero de 2025
	Cecilia Mónica Vélez Calderón 1° Juzgado de Familia de Cajamarca	Del 16 de febrero al 02 de marzo del 2025
4° JUZGADO DE FAMILIA	Wilmer Ignacio Sánchez 2° Juzgado de Familia Transitorio de Cajamarca	Del 1 al 15 de febrero de 2025
	Fernando Arias Abanto 1° Juzgado de Familia Transitorio de Cajamarca	Del 16 de febrero al 02 de marzo del 2025
JUZGADO DE FAMILIA DE BAMBAMARCA	Yosmel Raymundo Ojeda Rojas Juzgado de Familia de Chota	

CORTE SUPERIOR DE JUSTICIA DE CAJAMARCA

ANEXO N.º 03

PERSONAL QUE LABORARÁ EN EL PERÍODO DE VACACIONES DEL 01 DE FEBRERO AL 02 DE MARZO DE 2025

Nº	CARGO FUNCIONAL	APELLIDOS Y NOMBRES	OBSERVACIONES
Asesoria de Presidencia			
01	COORDINADOR I	ORIHUELA VARGAS ARTEMIO ALEJANDRO	
02	ESP. JUD. JUZ.	GUEVARA SALAZAR MIGUEL ANGEL	
03	ANALISTA II	AZAÑERO ALFARO RUTH ELIZABETH	
04	ASIS.JUD.	HERRERA MENDEZ JHENIFER IVONNE	
Secretaría de Presidencia			
05	ESP. JUD. SAL.	VICENTE MONTES ALICIA JACQUELINE	RETORNA EL 25 DE FEBRERO DE 2025
06	ASIST.JUD.	VIGO CASAHUAMAN WILDER RAFAEL	
07	ASIST.SER.COM	GUEVARA SEGURA KARLITA MARGOT	
ORGANO DE IMAGEN INSTITUCIONAL			
08	TEC. ADM. I	URDAY JOHANSON DANIEL DANTE	
OFICINA DESCENTRALIZADA DE LA AUT.			
09	SEC. JUD.	OCAS TORRES REBECA ESTHER	
10	SEC. JUD.	FERNANDEZ NUNURA PAVEL	RETORNA EL 24 DE FEBRERO DE 2025
11	ASIS. JUD.	RODRIGUEZ PAJARES HILDA SOCORRO	
12	ASIS. JUD.	PAJARES COMETTANT JESSICA EMPERATRIZ	RETORNA EL 25 DE FEBRERO DE 2025
13	TEC.JUD.	ALVARADO COLLANTES KENNEDY RONALD WINFRED	
14	TEC.ADM.II	AGUILAR IDROGO MIREILLY LISSET	
15	TEC. JUD.	ESPARZA HERRERA LILIA VIRGINIA	
16	AUX. JUD.	PECHE TERAN YANDI DANESI	LABORARÁ DEL 01 AL 06 DE FEBRERO DE 2025
17	AUX. JUD.	SALDAÑA HUAMAN MARIA ROSARIO	RETORNA EL 24 DE FEBRERO DE 2025
GERENCIA DE ADMINISTRACION DISTRITAL			
18		MONTALVO JAVE RICARDO	
19	SECRETARIA II	ANDUAGA RODRIGUEZ MARIELLA BEATRIZ	RETORNA EL 17 DE FEBRERO DE 2025
Secretaria Técnica - Procesos Administrativos			
20	TEC. JUD.	HUACCHA MINCHAN DE CALDERON TEONILA	RETORNA EL 13 DE FEBRERO DE 2025
TRÁMITE DOCUMENTARIO Y ARCHIVO			
21	AUX. ADM. II	ANTICONA ZAVALET A MILENA ESPERANZA	RETORNA EL 17 DE FEBRERO DE 2025
22	AUX. ADM. I	VASQUEZ LLANOS GARDENIA ELIZABETH	
UNIDAD DE ADMINISTRACIÓN Y FINANZA			
23	JEFE DE UNIDAD	CARRION ROJAS LORENA IBETH	
Recursos Humanos			
24	COORDINADOR I	RUIZ FLORES LEANDRO MAYER	
25	ASIS. ADM. I	MONTEZA CUBAS HERRY DENIS	LABORARÁ DEL 01 AL 16 DE FEBRERO DE 2025
26	ASIST.ADM. I	DÍAZ ZAVALET A JHULITZA MIRELA	RETORNA EL 17 DE FEBRERO DE 2025
27	TEC.ADM.II	MARTINEZ SALDAÑA NANCY MAGALI	RETORNA EL 17 DE FEBRERO DE 2025
28	TEC. JUD.	VILLAVICENCIO CASTAÑEDA VALERIA EULALIA	LABORARÁ DEL 01 AL 09 DE FEBRERO Y DEL 17 DE FEBRERO AL 02 DE MARZO DE 2025
29	TEC. ADM. II	CUBA BERETTA TINO ANTHONY	LABORARÁ DEL 01 AL 16 DE FEBRERO DE 2025
30	TEC. ADM. II	COTRINA VILLANUEVA NANCY LUZ	RETORNA EL 18 DE FEBRERO DE 2025
31	AUX.JUD.	PEÑA NARRO CRISTHIAN YANCARLOS	
Legajos y Escalafon			
32	ASIS. ADM. I	MALAVER ESCALANTE MERI	
33	AUX. JUD. (NOTI)	VERASTEGUI RODAS FIORELLA JASMIN	LABORARÁ DEL 01 AL 09 DE FEBRERO DE 2025
Logistica			
34	COORDINADOR I	CUBAS CALDERON KARINA BERNARDA	
35	ASIS. ADM. II	HIDALGO SANCHEZ OSCAR EDUARDO	LABORARÁ DEL 01 AL 09 DE FEBRERO Y DEL 17 DE FEBRERO AL 02 DE MARZO DE 2025
36	ASIS. ADM. I	IDROGO ZAMORA ABEL	LABORARÁ DEL 01 AL 16 DE FEBRERO DE 2025
Control Patrimonial			
37	ASIST.SER.ADM.	MESTANZA TUESTA DENIS LOUI	LABORARÁ DEL 01 AL 16 DE FEBRERO DE 2025
Almacén			
38	RESPONSABLE	ATOCHÉ MONDRAGON FRANCISCO JOEL	
Pool de Choferes			
39	RESPONSABLE	ESTEBAN REYES RAFAEL FLAVIO	LABORARÁ DEL 01 AL 16 DE FEBRERO DE 2025
40	TEC. JUD.	MIRANDA ESPEJO ARQUIMIDES BENJAMIN	
41	CON. VEH.	MENDOZA ARRIBASPLATA WALTER ALEJANDRO	
42	CON. VEH.	CASTRO QUISPE ELMER	
Contabilidad			
43	COORDINADOR I	DREYFUS TUESTA CINTYA YAJAIRA	
44	ASIS. ADM. II	TIRADO CASTILLO JOSE ERASMO	RETORNA EL 17 DE FEBRERO DE 2025
Tesoreria			

45	COORDINADOR I	LLANOS MARRUFO ELMER	
46	ASIS. ADM. II	REQUEJO CRUZADO MONICA DEL CARMEN	
Infraestructura			
47	COORDINADOR I	ZAMORA AGUILAR ISIDRO MOISES	
48	AUX. JUD.	ANGASPILO CAMPOS ROBERTO	RETORNA EL 24 DE FEBRERO DE 2025
UNIDAD DE PLANEAMIENTO Y DESARROLLO			
49	JEFE DE UNIDAD	ACOSTA FARROÑAN JORGE LUIS	
50	ASIS. ADM. (A)	CASTAÑEDA CASTRO HUGO	RETORNA EL 24 DE FEBRERO DE 2025
Planes y Presupuesto			
51	COORDINADOR I	REYNA RIVAS KETTY YESSYCA	
Estudios y Proyectos			
52	COORDINADOR I	BRIONES LEON JOE SAM	LABORARÁ DEL 01 AL 16 DE FEBRERO DE 2025
Estadística			
53	ESP. ESTAD.	NINA CONDORI EVER MICK	
Informática			
54	COORDINADOR I	DIAZ GUTIERREZ JUAN JULIO CHRISTIAN	LABORARÁ DEL 01 AL 16 DE FEBRERO DE 2025
55	ASIS. DE. SIS.	PAREDES ARMAS JORGE LUIS	RETORNA EL 20 DE FEBRERO DE 2025
56	ASIS. DE. SIS.	LLANOS RIOS ALEX FERNANDO	RETORNA EL 21 DE FEBRERO DE 2025
57	ASIS. SIS.	NAVA ALARCON GIAN FRANCO	
58	ASIS. INF.	NUÑEZ BECERRA DENIS ARMANDO	
UNIDAD DE SERVICIOS JUDICIALES			
59	JEFE DE UNIDAD	PONCE MALAGA CLAUDIA CECILIA	
Servicios Judiciales y Recaudacion			
60	COORDINADOR I	VILLOSLADA UCAÑAN NOHELY GIULIANA MELISSA	
61	ANALISTA II	MENDOZA ARIAS ROSA MARCELA	
62	TEC. ADM. II	VELASQUEZ ALCANTARA GEORGE NUMA	
Peritos			
63	PER. JUD.	VILLAR PADILLA ALINE MABEL	LABORARÁ DEL 01 AL 16 DE FEBRERO DE 2025
64	PER. JUD.	ROJAS RODRIGUEZ ROMY ELIZABETH	LABORARÁ DEL 01 AL 16 DE FEBRERO DE 2025
65	REVISOR	PASTOR TORRES MARIA LIZBETH	
Equipo Multidisciplinario			
66	TRA. SOC.	GORDILLO CULQUITANTE SARA CLAUDIA	
Central de Notificaciones			
67	ASIS.JUR.SALA	CASTREJON CARRERA CESAR STEVE	LABORARÁ DEL 01 AL 16 DE FEBRERO DE 2025
68	ASIS. DE. COM.	ZURITA BRIONES PATRICIA YARSELY	RETORNA EL 12 DE FEBRERO DE 2025
69	ASIS. SER. COM.	CABRERA ROJAS PERCY ALEXANDER	RETORNA EL 16 DE FEBRERO DE 2025
70	AUX. JUD.	CABRERA QUIROZ SEGUNDO CRECENCIO	
71	AUX.ADM.III	CARO VILLEGAS YSAAC ROLLY	
Registro Distrital Judicial			
72	APOY. ADM. REG. DEUD. ALIM.	HUAYTA GUEVARA MIGUEL ANGEL	
Archivo Central			
73	ASIS. SIS.	SILVA DIAZ ALEX	
Centro de Distribucion General			
Mesa de Partes - Modulo Familia			
74	ASIS. ADM. I	MORY MANTILLA KAREN JOANNA	
Módulo de Atencion al Usuario			
75	SEC. JUD.	DIAZ MORI MARIELA EULALIA	
SALA CIVIL TRANSITORIA			
76	PRESIDENTE DE SALA	DIAZ VARGAS CARLOS	LABORARÁ DEL 01 AL 16 DE FEBRERO DE 2025
77	JUEZ SUPERIOR	MERCADO CALDERON HENA LILIAM	
78	RELATOR I	REYNA MENDEZ VICTOR ALAN	
79	SEC. SAL.	CUEVA CARRILLO TANIA ARDELI	
80	SEC. JUD.	PETZOLDT CHAVEZ VERONICA GABRIELA	
81	SEC. JUD.	VILCHEZ COTRINA KERLY BRIGHY	
82	SEC. JUD.	CANTO BURGA SHARON MICHELL	
83	ASIS. JUD.	MACHUCA ABANTO JOSE LUIS	
84	ASIS. JUD.	GARCIA HERRERA CARLOS IVAN	
85	ASIS. JUD.	SILVA ROJAS JOSE WILSON	
86	ASIS. JUD.	DIAZ TERRONES DENISSE ASTRID	
87	ASIS. JUD.	MIRANDA MACHUCA MARIA ESTHER	
88	TEC. JUD.	SAAVEDRA SANCHEZ JOSE GONZALO	
89	AUX. JUD.	GUEVARA GUADANA ROXANA	
90	AUX. JUD.	CARRERA PENAS SHIRLEY PAMELA	
SALA CIVIL PERMANENTE			
91	JUEZ SUPERIOR	ARAUJO ZELADA HUMBERTO	RETORNA EL 17 DE FEBRERO DE 2025
92	SEC. SAL.	VASQUEZ ALDAY ANA MARIA ELIZABETH	RETORNA EL 28 DE FEBRERO DE 2025
93	TEC.JUD	CACHO QUIROZ KARLA SOLEDAD	
MODULO CIVIL CORPORATIVO DE LITIGACION ORAL			

1º JUZGADO CIVIL		
94	JUEZ ESPECIALIZADO	AMAYA VALDERRAMA MARIA JESUS
RETORNA EL 27 DE FEBRERO DE 2025		
2º JUZGADO CIVIL		
95	JUEZ SUPERNUMERARIO	MESTANZA MANTILLA MARINA
1º JUZGADO DE PAZ LETRADO - CIVIL		
96	JUEZ SUPERNUMERARIO	ORTIZ CRUZADO MIRIAM ROSMERY
Area de Administracion		
97	COORDINADOR	AQUINO CRUZADO MARCO ELOY
Pool de Calificación		
98	SEC.(A) JUD.	PALOMINO ARAUJO JORGE LUIS
Pool de Trámite		
99	SEC. JUD.	MALPARTIDA BURGOS MARIA TERESA
		RETORNA EL 24 DE FEBRERO DE 2025
100	SEC.(A) JUD.	CRUZADO GONZALES DURBIN GONZALO
Pool de Ejecución		
101	SEC. JUD.	ARRIBASPLATA YGNACIO LUISMAN HAMILTON
		RETORNA EL 24 DE FEBRERO DE 2025
102	SEC. JUD.	VASQUEZ CARDENAS ELADIO BRUNO
		RETORNA EL 24 DE FEBRERO DE 2025
103	SEC. JUD.	FERNANDEZ MEZA ERIDANI
104	SEC. JUD.	RABANAL ALIAGA JUAN CARLOS
Pool de Audiencias		
105	AUX. JUD.	MEJIA SILVA NOELIA JAKELIN
Pool de Asistentes al Juez		
106	TEC. JUD.	ORDINOLA ACUÑA ROMEL ANIBAL
107	TEC. JUD.	TORREL NORIEGA GERARDO MANUEL
Pool de Notificaciones		
108	AUX. JUD.	ZULOETA HUAMÁN BRYAN DANIEL
109	ASIS. ADM. II	DIAZ SILVA LAURA DENISE
		LABORARÁ DEL 01 AL 06 DE FEBRERO DE 2025
JUZGADO CIVIL TRANSITORIO DE CAJAM		
110	JUEZ SUPERNUMERARIO	VASQUEZ DIAZ JULIO CESAR
111	ASIS. JUD.	NORIEGA LICHAM DORA PATRICIA
MODULO FAMILIA		
Area de Administracion		
112	ANALISTA II	CESPEDES MALPICA CARLOS OMAR
1º JUZGADO DE FAMILIA SUBESPECIAL		
113	JUEZ	VELEZ CALDERON CECILIA MONICA
114	SEC. JUD.	CHAVEZ RODRIGUEZ JOHANNA KATHERINE
		RETORNA EL 17 DE FEBRERO DE 2025
115	ASIS. JUD.	GRIJALVA DURAN GISSELA PAOLA
116	TEC. JUD.	AGUILAR DIAZ MARIA YRENE
		RETORNA EL 21 DE FEBRERO DE 2025
117	AUX. JUD.	CABANILLAS MENDOZA ESTHEFANY DORALIZA
2º JUZGADO DE FAMILIA SUBESPECIAL		
118	SEC. JUD.	HUMIRE CUAYLA SUSY FORTUNATA
		RETORNA EL 24 DE FEBRERO DE 2025
119	SEC. JUD.	CALDERON DIAZ CESAR AUGUSTO
3º JUZGADO DE FAMILIA		
120	JUEZ ESPECIALIZADO	TORRES REQUEJO SOFIA JANET
121	SEC. JUD.	HUARIPATA HUARIPATA ESTHER TATIANA
		RETORNA EL 15 DE FEBRERO DE 2025
122	SEC. JUD.	BERNAL GUEVARA EDWARD ANTONY
123	ASIS.JUD.	CARRANZA SALAZAR NICOL SYHEFANY
124	AUX. JUD.	DIAZ ALARCON ROSA MARILU
4º JUZGADO DE FAMILIA		
125	SEC. JUD.	CACERES TAFUR JUAN ANTONIO
126	SEC.(A) JUD.	CORREA BRIONES VIVIANA LIZETH
127	ASIS. JUD.	CHAVARRI RAMOS DORIZ TILLERZ
		RETORNA EL 28 DE FEBRERO DE 2025
2º JUZGADO DE PAZ LETRADO - FAMILIA		
128	JUEZ SUPERNUMERARIO	COLORADO HUAMAN WILLIAM
129	SEC. JUD.	ATALAYA ORTIZ PASCUAL ANANIAS
3º JUZGADO DE PAZ LETRADO - FAMILIA		
130	JUEZ SUPERNUMERARIO	MARTINEZ HUARIPATA ANGEL MICHEL
6º JUZGADO DE PAZ LETRADO - FAMILIA		
131	JUEZ DE PAZ LETRADO	VARGAS MIRANDA ALCIDES
132	SEC. JUD.	RABANAL ARROYO LADY ELIZABETH
		RETORNA EL 24 DE FEBRERO DE 2025
133	TEC. JUD.	NOVOA RABANAL BELINDA LILIA
		RETORNA EL 24 DE FEBRERO DE 2025
134	AUX.JUD.	CHILON HERAS ANA LUCIA
MODULO LABORAL		
1º SALA LABORAL		
135	JUEZ SUPERIOR	ASEIJAS SILVA JULISSA ISABEL
136	RELATOR I	LA TORRE ESPARZA PATRICIA YERUTH
		RETORNA EL 16 DE FEBRERO DE 2025
137	SEC. JUD.	CAMACHO HONORIO ARROYO ANA FIORELLA
		RETORNA EL 27 DE FEBRERO DE 2025
138	SEC. JUD.	MEJIA AREVALO MARIELA
		RETORNA EL 24 DE FEBRERO DE 2025
139	SEC.JUD.	TERRONES PISCO GIOVANA
		RETORNA EL 23 DE FEBRERO DE 2025

140	ASIS.JUD.	GARCIA RAMIREZ ROY ROISER	
141	AUX. JUD.	CUBAS PEREZ LEIDY DIANA	
142	AUX. JUD.	COLORADO CORTEZ MARYCIELO	
2º SALA LABORAL			
143	PRESIDENTE DE SALA	VERA ORTIZ HENRY NAPOLEON	LABORARÁ DEL 01 AL 16 DE FEBRERO DE 2025
144	SEC.DE.SALA	OLANO SAUCEDO PABLO RUBEN	RETORNA EL 16 DE FEBRERO DE 2025
145	SEC. JUD.	CERDAN BLANCO DEYCI MARLENI	RETORNA EL 26 DE FEBRERO DE 2025
146	SEC.JUD	TONGOMBOL CHOMBA NESTOR ANTONIO	
147	ASIS. JUD.	RIVERA CHAVEZ ERNESTO DAVID	RETORNA EL 16 DE FEBRERO DE 2025
148	ASIS. JUD.	BERNAL CABRERA LELY FLOR	LABORARÁ DEL 01 AL 09 DE FEBRERO DE 2025
149	ASIS. JUD.	VARGAS NARRO KATYA MELISSA	LABORARÁ DEL 01 AL 09 DE FEBRERO DE 2025
4º JUZGADO DE PAZ LETRADO - LABOR			
150	JUEZ DE PAZ LETRADO	ARRIBASPLATA SANCHEZ MARIA EVELYN	
7º JUZGADO DE PAZ LETRADO - LABOR			
151	JUEZ SUPERNUMERARIO	DIAZ ARCE KEVIN DAVID	
MODULO CORPORATIVO LABORAL			
Area de Administracion			
152	COORDINADOR I	OCAMPO ALVARADO RAQUEL	
153	ASIS. ADM. (A)	MACHUCA VASQUEZ GISELLA JANETH	
Descarga y atención de inconsistencias e			
154	ASIST. ADM	BAZAN RONCAL SHIRLEY CAROLINA	
Area de Calificación			
155	SEC. JUD.	ANDRADE LEON MARTHA CARMELA	RETORNA EL 11 DE FEBRERO DE 2025
156	SEC. JUD.	MENDOZA TELLO JOHNNY GIANCARLO	
Area de Trámite			
157	AUX. JUD.	SANCHEZ TIRADO GEMIN LIZETH ISABEL	RETORNA EL 24 DE FEBRERO DE 2025
Area de Ejecución			
158	SEC. JUD.	ESPINOSA IDROGO ANA SILVIA	
159	SEC. JUD.	BURGA MARIN ANA CECILIA	
160	AUX. JUD.	FERNANDEZ MARIN JIMMY HERNAN	RETORNA EL 24 DE FEBRERO DE 2025
161	SEC. JUD.	CACHO BRIONES KORY	
162	ASIS. JUD.	SALDAÑA RODRIGUEZ LUISA XIOMARA	
Area de Apoyo al Juez - Juzgados Especi			
163	SEC.JUD.	HUAMAN SANCHEZ JULIO EDISON	
Area de Apoyo al Juez - Juzgados de Paz Letrados			
164	ASIS. JUD.	VASQUEZ VERA MARIELA VANESSA	LABORARÁ DEL 01 AL 16 DE FEBRERO DE 2025
165	ASIS. SER. ADM.	DIAZ PEREZ KARINA YAMILLET	
Pool de Audiencias			
166	ASIS. JUD.	VASQUEZ BARRANTES KAREN KEILA LILIBETH	RETORNA EL 26 DE FEBRERO DE 2025
167	ASIS. JUD.	JUAREZ DOMINGUEZ CYNTHIA JAZMIN HOJANNA	RETORNA EL 26 DE FEBRERO DE 2025
Pericias Contables Laborales			
168	PER. JUD.	MONTOYA JONDEC CESAR AUGUSTO	
Archivo Modular - Laboral			
169	AUX. ADM. I	HUAMAN ZEGARRA ENRIQUE ALEJANDRO	
MODULO PENAL CENTRAL			
ÁREA ADMINISTRATIVA			
170	ADM. MOD. NCPP	CABRERA VILLA RICHARD ALEXANDER	
171	ASIS. JURIS.JUZ	PFLÜCKER HUAMAN ILA MAKARENNA	
1º SALA PENAL DE APELACIONES			
172	PRESIDENTE DE SALA	BAZAN CERDAN JORGE FERNANDO	
173	RELATOR I	FERNANDEZ CHUQUILIN LILI MARIBEL	
174	RELATOR I	BENAVIDES CERDAN ELDA MABEL	RETORNA EL 17 DE FEBRERO DE 2025
175	ASIST.JUR.JUZ	NORIEGA CERNA XIOMARA NIKOL	
176	ASIS. JURIS.	TAPIA BACA TANIA CECILIA	
177	ESP. JUD. JUZ.	MEDINA MARIN LUISA NATALY	
2º SALA PENAL DE APELACIONES			
178	SEC.(A) JUD.	ALBINES SILVA FIORELLA STEFANIA	
179	ESP. JUD. AUD.	MENDOZA HERRERA ROGER	
180	ESP.JUD.JUZ.	SALDAÑA NARRO ITALO RUBEN	
181	ASIS.JUR.JUZ	LOPEZ MEGO LIZ	
182	ASIS. JURIS.	MOSQUEIRA RUDAS SEGUNDO DIONICIO	
1ºJUZGADO PENAL COLEGIADO SUPRAR			
183	JUEZ ESPECIALIZADO	ABANTO QUEVEDO MARIO LOHONEL	
184	ESP. JUD. AUD.	SALDAÑA HUAMAN JUANITA ANGELICA	
185	ESP. JUD. JUZ.	FLORES MEJIA LUCIEG JUDITH	
2ºJUZGADO PENAL COLEGIADO SUPRAR			
186	JUEZ	HOLGUIN MORAN JOSE DANIEL SANTOS	
187	ASIS. JURIS.	NARRO CUEVA LIDIA EUGENIA	

188	ASIS. JURIS.	HUANCA NORIEGA MARIA JOHANA	
189	ASIS. JURIS.	NARRO CUEVA LIDIA EUGENIA	
JUZGADOS PENALES UNIPERSONALES			
1º JUZGADO PENAL UNIPERSONAL			
190	JUEZ ESPECIALIZADO	VALVERDE TUANAMA GABRIEL BALTAZAR	
191	ESP. JUD. JUZ.	BORASINO PALACIOS GIOVANA ELIZABETH	RETORNA EL 06 DE FEBRERO DE 2025
192	ESP. JUD. JUZ.	BURGOS ROJAS GREZLY ELIZABETH	
193	ESP. JUD. JUZ.	CABANILLAS ROJAS GONZALO ALFONSO	RETORNA EL 11 DE FEBRERO DE 2025
2º JUZGADO PENAL UNIPERSONAL			
194	ASIS. JUD.	CHAVEZ VEINTIMILLA NILDA MARGOT	RETORNA EL 23 DE FEBRERO DE 2025
195	ESP. JUD. AUD.	FLORES RUITON MARYLYM	
196	ESP. JUD. JUZ.	VILLA DIAZ IRIS MARGOT	
3º JUZGADO PENAL UNIPERSONAL - Proc. Flagrancia, Omisión Asist. Fam. y Conduc. Estado de Ebriedad			
197	JUEZ ESPECIALIZADO	BOÑON FAICHIN JOSE ABEL	
198	ESP. JUD. AUD.	ALVAREZ FIGUEROA MARCIA DENYS	RETORNA EL 14 DE FEBRERO DE 2025
6º JUZGADO PENAL UNIPERSONAL - ANT			
199	ESP. JUD. JUZ.	PAJARES HUARIPATA ARACELI	RETORNA EL 26 DE FEBRERO DE 2025
200	SEC. JUD.	ALCALDE TANTALIAN MARIBEL	RETORNA EL 17 DE FEBRERO DE 2025
201	ASIST.JUR.	PINEDO VASQUEZ ELMER JAVIER	
202	ASIS. JURIS.	CHAVEZ CUENCA MILAGRITOS	RETORNA EL 26 DE FEBRERO DE 2025
JUZGADO PENAL UNIPERSONAL TRANS			
203	JUEZ ESPECIALIZADO	MORALES BOÑON JOSE LUIS	
204	ESP. JUD. AUD.	CARRANZA CHICLOTE ANITA MAGDALENA	
205	ESP. JUD. JUZ.	TANTALEAN GALLARDO ESTHER ANGELITA	
206	ASIS. JURIS.	CASTREJON AGUILAR SERGIO IVAN	
JUZGADOS PENALES DE INVESTIGACIÓN			
1º JUZGADO PENAL DE INVESTIGACIÓN			
207	JUEZ ESPECIALIZADO	ALVARADO GUERRA MILAGRITOS JANET	
208	ASIS. JURIS.	PACO SILVA MARICELLA LIZETT	RETORNA EL 21 DE FEBRERO DE 2025
2º JUZGADO PENAL DE INVESTIGACIÓN PREPARATORIA - Proc. Flagrancia, Omisión Asist. Fam. y Conduc. Estado de Ebriedad			
209	JUEZ ESPECIALIZADO	WALTER ALVADA ROSSEL	LABORARÁ DEL 01 AL 15 DE FEBRERO DE 2025
210	ESP. JUD. JUZ.	HUAMAN SILVA JOSE LUIS	
3º JUZGADO PENAL DE INVESTIGACIÓN			
211	ESP. JUD. JUZ.	PEREZ CARRASCO WILDER	
4º JUZGADO PENAL DE INVESTIGACIÓN			
212	JUEZ ESPECIALIZADO	UCEDA FLORES EDUARDO RAMON	RETORNA EL 28 DE FEBRERO DE 2025
213	ASIS. JURIS.	ALFARO VARGAS ANNY DEBORAH	
6º JUZGADO PENAL DE INVESTIGACIÓN PREPARATORIA Proc. Flagrancia			
214	ASIS. JURIS.	ALIAGA ALIAGA MILAGROS ELIZABETH	
215	ESP. JUD. JUZ.	HEREDIA SARMIENTO LUZ ELENA	RETORNA EL 12 DE FEBRERO DE 2025
7º JUZGADO PENAL DE INVESTIGACIÓN			
216	ESP. LEG.	ROJAS SANTA CRUZ DIOGENES	RETORNA EL 24 DE FEBRERO DE 2025
217	ASIS. JURIS.	PALOMINO CASTREJON LILIANA MARILU	RETORNA EL 11 DE FEBRERO DE 2025
218	ASIS.JUD.	PEREZ SOTO JESUS	
JUZGADO TRANSITORIO ESPECIALIZADO			
219	ESP. JUD. JUZ.	ZEÑA ALARCON GISELLA CATHERINE	RETORNA EL 24 DE FEBRERO DE 2025
220	ESP. JUD. JUZ.	TERRONES MENDOZA WILBERTO	
BAÑOS DEL INCA			
2º JUZGADO DE TRABAJO			
221	SEC. JUD.	CABRERA BRINGAS VILMA MERCEDES	RETORNA EL 27 DE FEBRERO DE 2025
222	ASIS. JUD.	BASEAURI REYES LIZETH MARILYN	RETORNA EL 24 DE FEBRERO DE 2025
JUZGADO DE PAZ LETRADO			
223	JUEZ ESPECIALIZADO	LOZANO MEJIA LEVINDES ADRIAN	
224	TEC. JUD.	SANCHEZ MESTANZA REYNA ISABEL	
225	AUX. JUD.	DEL VALLE BAYONA DEISSY	
JUZGADO DE TRABAJO TRANSITORIO			
226	JUEZ ESPECIALIZADO	GUTIERREZ CATACORA LIDIA	RETORNA EL 21 DE FEBRERO DE 2025
227	ASIS. JUD.	FERNANDEZ PAJARES ANALUCIA	
228	ASIS. JUD.	CRUZADO CIEZA KEYKO MARIA	
PRIMER JUZGADO DE FAMILIA TRANSIT			
229	JUEZ ESPECIALIZADO	ARIAS ABANTO FERNANDO	
230	SEC. JUD.	ALCANTARA CERQUIN MARITZA TERESA	LABORARÁ DEL 01 AL 16 DE FEBRERO DE 2025
231	ASIS. JUD.	ARAUJO VELASQUEZ ROXANA VANESSA DEL PILAR	
SEGUNDO JUZGADO DE FAMILIA TRANS			
232	JUEZ ESPECIALIZADO	IGNACIO SANCHEZ WILMER	
233	SEC.JUD	CERNA VIGO FRANCISCO WISMAR	
234	SEC. JUD.	URBINA JAVE ROY HAROLD	
235	SEC.JUD	BARDALES BECERRA KARINA KAROL	

236	ASIS.JUD.	LLANOS CERQUIN ALEXANDER	
237	ASIS. JUD	DIAZ PAREDES DENISSE ELVIRA	
238	ASIS.JUD.	SEGOVIA HUAMAN DIANA ROSMERY	
HUALGAYOC-BAMBAMARCA			
JUZGADO CIVIL DE HUALGAYOC - BAMB			
239	SEC. JUD.	VASQUEZ DIAZ ROYER JARLIN	
240	ASIS. JUD.	CARRASCO GUTIERREZ UDLA NOEMI	
JUZGADO DE FAMILIA DE HUALGAYOC -			
241	SEC. JUD.	PITA CABRERA FIORELLA DEL SOCORRO	RETORNA EL 16 DE FEBRERO DE 2025
242	ASIS. JUD.	PAREDES AGUILAR KARIN MARICELLA	RETORNA EL 16 DE FEBRERO DE 2025
243	ASIS. JUD.	CHUCCHUCAN MANTILLA MARIBEL	RETORNA EL 24 DE FEBRERO DE 2025
JUZGADO DE PAZ LETRADO DE HUALGA			
244	JUEZ DE PAZ LETRADO	ALVARADO PAREDES CESAR ALEXANDER	
MODULO PENAL HUALGAYOC BAMBAM			
JUZGADO PENAL UNIPERSONAL DE HUA			
245	ESP. JUD. JUZ.	GUEVARA PEÑA GANDHI MABEL	
246	ASIS.JUR.JUZ	MARTINEZ SANTA CRUZ PAUL OMAR	
JUZGADO PENAL DE INVESTIGACION PR			
247	ESP.JUD.AUD.	CHAVEZ DIAZ KATIA DEL CARMEN	
248	ASIS. JURIS.	CALVAY FLORES YESSICA LEYLI	
CHOTA			
<i>Mesa de Partes Chota</i>			
249	TEC. ADM. II	IZQUIERDO GARCIA ANA KARINA	
SALA CIVIL DESCENTRALIZADA CHOTA			
250	PRESIDENTE DE SALA	CASTILLO MONTOYA NIXON JAVIER	
251	ASIS. JUD.	TOLEDO CHAVEZ ARNOLD OMAR	RETORNA EL 28 DE FEBRERO DE 2025
252	AUX. JUD	SAUCEDO ROJAS RUTH ELIZABETH	TRABAJARÁ DEL 01 AL 11 DE FEBRERO DE 2025
253	ASIS.JUD	RAMIREZ VASQUEZ ADITA YAJAIRA	
254	ASIS. JUD.	ACOSTA ALCANTARA BRIAN SMITH	
JUZGADO CIVIL DE CHOTA			
255	SEC. JUD.	VERASTEGUI PASTOR MANUELA DEL CARMEN	RETORNA EL 15 DE FEBRERO DE 2025
256	SEC. JUD.	CAMACHO GUERRERO MARIA FERNANDA	RETORNA EL 14 DE FEBRERO DE 2025
257	SEC. JUD.	YAURI FLORES GIORDAN PAUL	
JUZGADO CIVIL TRANSITORIO DE CHOTA			
258	SEC. JUD.	ORTIZ DEZA GISELLA MARGOTH	
259	SEC. JUD.	POMPA CHILON OFELIA MILAGROS	
260	ASIS. JUD.	LOBATON CASTILLO ASLY JANNYNA	
261	ASIS. JUD.	DIAZ AVELLANEDA DINA VIOLETA	
JUZGADO DE FAMILIA DE CHOTA			
262	JUEZ ESPECIALIZADO	OJEDA ROJAS YOSMEL RAYMUNDO	
263	SEC. JUD.	PAISIG ALVARADO NESTOR OMAR	
264	SEC. JUD.	GARCIA BRIONES RUTH ELISIA	
265	SEC. JUD.	BAUTISTA TICLLA JHONEL DELFIRIO	
266	ASIS. JUD.	CARRASCO ALVAREZ JHENY DENNIS	RETORNA EL 21 DE FEBRERO DE 2025
267	ASIS. JUD.	HUAMAN MEJIA STEINBECK RAID	
268	ASIS. JUD.	RODRIGUEZ ALAYO KELLY JANDU JOSBELL	
269	AUX. JUD.	ALIAGA MEDINA CARMEN GIANINA	
JUZGADO DE PAZ LETRADO DE CHOTA			
270	ASIS. JUD.	MENDO BARBOZA JHOSELINE MARIBEL	RETORNA EL 26 DE FEBRERO DE 2025
271	TEC.ADM.II	DIAZ CIEZA MARIA ELVA	
MODULO PENAL - CHOTA			
272	SUB. ADM.	MAQUERA MARAS SUSANA	RETORNA EL 27 DE FEBRERO DE 2025
1º JUZGADO DE INVESTIGACIÓN PREPARATORIA DE CHOTA			
273	JUEZ ESPECIALIZADO	MUÑOZ GUTIERREZ WALTER LEONCIO	
2º JUZGADO DE INVESTIGACIÓN PREPARATORIA DE CHOTA - Proc. Flagrancia, Omisión Asist. Fam. y Conduc. Estado de Ebriedad			
274	ESP. JUD. JUZ.	CABANILLAS GUEVARA NORVIL	RETORNA EL 24 DE FEBRERO DE 2025
Apoyo Rotativo en el Módulo Penal de Ch			
275	ASIST.JUD.	CERQUIN INTOR MIGUEL ANGEL	
Area de Soporte Tecnico			
276	ASIS. DE. SIS.	VASQUEZ RUIZ JASSON FABRIZIO	
HUAMBOS			
JUZGADO DE PAZ LETRADO DE HUAMBOS			
277	JUEZ DE PAZ LETRADO	ROJAS COTRINA NERIO ALFONSO	
278	ASIS. JUD.	QUISPES CUSQUISIBAN EVANY	RETORNA EL 16 DE FEBRERO DE 2025
MODULO PENAL DE HUAMBOS			
279	ESP.JUD.AUD.	ROJAS INGA ELIANA LISETH	
LA PACCHA			
JUZGADO DE PAZ LETRADO DE PACCHA			

280	JUEZ DE PAZ LETRADO	ESCOBAR CARRION LUCY LISBETH	
281	SEC.JUD.	ZELADA SANGAY JESSICA GIOVANA	
282	AUX. JUD.	VERA VERA CARLOS ALBERTO	
TACABAMBA			
JUZGADO DE PAZ LETRADO DE TACABAMBA (EN ADICIÓN A FUNCIONES COMO JUZGADO DE INVESTIGACIÓN PREPARATORIA)			
283	JUEZ DE PAZ LETRADO	DELGADO VASQUEZ NANCY SUSY	
MODULO PENAL DE TACABAMBA			
284	AUX. JUD.	CHUQUILIN CUEVA JOSNI JOEL	
SANTA CRUZ			
<i>Mesa de Partes de Santa Cruz</i>			
285	ASIS. JUD.	REYES BARRETO ERIKA DEL ROSARIO	RETORNA EL 16 DE FEBRERO DE 2025
JUZGADO MIXTO DE SANTA CRUZ			
286	JUEZ ESPECIALIZADO	RAFAEL ALTAMIRANO EBERTH	
287	SEC. JUD.	SANCHEZ ROMERO KARENT DANNEYDA	LABORARÁ DEL 01 AL 16 DE FEBRERO DE 2025
JUZGADO DE PAZ LETRADO DE SANTA CRUZ			
288	JUEZ DE PAZ LETRADO	HERNANDEZ CABANILLAS YONAL	
MODULO PENAL DE SANTA CRUZ			
JUZGADO DE INVESTIGACIÓN PREPARATORIA			
289	JUEZ ESPECIALIZADO	CORREA DIAZ JOSE MANUEL ENRIQUE	RETORNA EL 18 DE FEBRERO DE 2025
290	ASIS. JURIS.	RUBIO MESTA FREDDY EDUARDO JOSHUA	
SAN MARCOS			
JUZGADO MIXTO DE SAN MARCOS			
291	JUEZ ESPECIALIZADO	POTOSI ESTACIO SEGUNDO JOSE	
292	ASIS. JUD.	ARMAS ASENJO CARLOS EMILIO	RETORNA EL 23 DE FEBRERO DE 2025
293	AUX. JUD.	CHUQUIVIGUEL ZAÑA JULIA AZUCENA	
JUZGADO DE PAZ LETRADO DE SAN MARCOS			
294	AUX. JUD.	ÑONTOL MENDEZ JOSE CARLOS	
MODULO PENAL DE SAN MARCOS			
JUZGADO PENAL DE INVESTIGACION PREPARATORIA			
295	ESP. JUD. JUZ.	GOMEZ HUAMANI MARY LUISA DEL CARMEN	RETORNA EL 16 DE FEBRERO DE 2025
296	AUX. JUD.	INTOR VALENCIA BENILDE ROXANA	
CAJABAMBA			
<i>Central de Notificaciones Cajabamba</i>			
297	AUX. ADM. III	QUISPE BARDALES JORGE ANTONIO	RETORNA EL 24 DE FEBRERO DE 2025
JUZGADO CIVIL DE CAJABAMBA			
298	JUEZ ESPECIALIZADO	HUAMAN PEREZ JAMES BRAD	
299	SEC. JUD.	CRUZ LEZAMA JHUSTIN MARGARITA	
JUZGADO DE PAZ LETRADO DE CAJABA			
300	JUEZ DE PAZ LETRADO	CERNA JAVE DIANA CAROLINA	RETORNA EL 11 DE FEBRERO DE 2025
301	SEC. JUD.	DIAZ OSORIO CRISTINA LISSETH	
302	ASIS. JUD.	BRINGAS ARANA CARLOS ALBERTO	RETORNA EL 16 DE FEBRERO DE 2025
303	AUX. JUD.	BAZAN PAREDES KAZANDRA ANELY	
MODULO LABORAL DE CAJABAMBA			
304	ASIS.SER.COM.	VALDIVIEZO ESPINO PEDRO PAOLO FRANCISCO	
MODULO PENAL DE CAJABAMBA			
JUZGADO PENAL UNIPERSONAL DE CAJABA			
305	ASIS.JUR.JUZ	SALAZAR SANCHEZ CECILIA PAOLA	
JUZGADO DE INVESTIGACION PREPARATORIA			
306	ESP. JUD. JUZ.	MARIN LLICO JAIME	
307	ESP.JUD.JUZ.	ALCALDE ESLAVA ANTONELLA VARINIA	
SAN MIGUEL			
1° JUZGADO MIXTO SAN MIGUEL			
308	JUEZ ESPECIALIZADO	PACHECO AGUILAR ANA MARDELY	RETORNA EL 19 DE FEBRERO DE 2025
JUZGADO DE PAZ LETRADO DE SAN MIGUEL			
309	JUEZ DE PAZ LETRADO	VELEZ ALIAGA ANDY JONATHAN	
MODULO PENAL DE SAN MIGUEL			
310	ESP. JUD. AUD.	SALVADOR GONZALEZ SOFIA TRINITARIA	RETORNA EL 06 DE FEBRERO DE 2025
SAN MIGUEL - LA FLORIDA			
2° JUZGADO MIXTO DE SAN MIGUEL - LA FLORIDA			
311	JUEZ ESPECIALIZADO	ABANTO RODRIGUEZ RICHARD	
312	AUX. JUD.	MENDOZA SAUCEDO DAVID	
JUZGADO DE PAZ LETRADO LA FLORIDA			
313	JUEZ DE PAZ LETRADO	JONDEC MEJIA DELMER ANTONIO	RETORNA EL 11 DE FEBRERO DE 2025
314	SEC. JUD.	CUSQUISIBAN GALLARDO JOEL	
315	ASIS. JUD.	ZABAleta VASQUEZ JERRY DANILO	
SAN PABLO			
<i>Mesa de Partes San Pablo</i>			

316	AUX. JUD.	JULCAMORO CARRASCO WALTER ALBERTO	
	Central de Notificaciones San Pablo		
317	AUX. JUD.	RUIZ FERNANDEZ KEVIN ROGERIO EDUARDO	
	JUZGADO MIXTO DE SAN PABLO		
318	AUX. JUD.	CRISOLOGO ESPEJO SUSAN VIVIANA	
	JUZGADO DE PAZ LETRADO DE SAN PABLO		
319	JUEZ DE PAZ LETRADO	ESCOBEDO ARCE ANGEL DIEGO	
	MODULO PENAL DE SAN PABLO		
320	ESP. JUD. AUD.	SILVA MICHA DIANA MARGOT	
	CONTUMAZA		
	JUZGADO MIXTO DE CONTUMAZA		
321	ASIS. JUR,JUZ	SALCEDO PEREZ KAREN JUDITH	RETORNA EL 13 DE FEBRERO DE 2025
	JUZGADO DE PAZ LETRADO DE CONTUMAZA		
322	JUEZ DE PAZ LETRADO	VASQUEZ ESCOBAR JOSE LUIS HUMBERTO	
	TEMBLADERA		
	JUZGADO DE PAZ LETRADO DE TEMBLADERA		
323	ASIS. JUD.	ALVAREZ LUIS CARMEN ROSA	
324	ASIS. SER. COM.	BALAREZO ROJAS DENNIS CARLO	
	CELENDIN		
	Mesa de Partes Celendin		
325	AUX. JUD.	DIAZ ALIAGA LIZBET	
	JUZGADO CIVIL DE CELENDIN		
326	SEC. JUD.	FERNANDEZ LLOVERA JESSICA LILIANA	RETORNA EL 24 DE FEBRERO DE 2025
327	ASIS. JUD.	MALAVER SALDAÑA ANGEL GENARO	
	JUZGADO DE PAZ LETRADO DE CELENDIN		
328	SEC. JUD.	MANTILLA QUILICHE JAIME	
	MODULO PENAL DE CELENDIN		
	JUZGADO PENAL UNIPERSONAL DE CELENDIN		
329	JUEZ ESPECIALIZADO	LOBATON CARBAJAL ANDRE ANTONIO	RETORNA EL 11 DE FEBRERO DE 2025
330	ESP. JUD. JUZ.	ALIAGA CERDAN ANITA LISSETH	RETORNA EL 11 DE FEBRERO DE 2025
331	ASIS. JUD.JUZ	NOVOA BRICEÑO CAMILA PAOLA	
	JUZGADO PENAL DE INVESTIGACIÓN PR		
332	JUEZ ESPECIALIZADO	BRINGAS CERVERA PAQUITA GIMENA	
	BOLIVAR		
	JUZGADO MIXTO DE BOLIVAR		
333	JUEZ MIXTO	AGUILAR SALINAS ANGELA	
334	SEC. JUD.	DIAZ BAZAN EDWARD JACKSON	
	JUZGADO DE PAZ LETRADO DE BOLIVAR		
335	JUEZ SUPERNUMERARIO	DE LA CRUZ CUSQUISIBAN VICTOR HUGO	
	MODULO LABORAL DE BOLIVAR		
336	SEC. JUD.	HERNANDEZ AGUILAR LINCOLN JESUS	